© Média 1000, 2019

ISBN : 9782744827662

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

CHAPITRE I

C’est Greg qui l’avait décidé à franchir le pas.

Au début, ça lui avait paru trop simple. Pas de code, pas d’abonnement, il suffisait de taper l’adresse du site, et la page du site s’ouvrait sans autre forme de procès.

On y proposait des accompagnatrices pour découvrir un restaurant ou assister à un spectacle. La page d’accueil était en anglais, avec un design plutôt sobre. Les portraits des filles y figuraient, et au-dessous de chaque photo, étaient inscrits un numéro de téléphone, ainsi qu’une cotation sous la forme d’une rangée d’étoiles. L’appréciation des filles changeait tous les jours, c’étaient les clients qui décernaient les notes…

— Tu verras, lui avait dit Grégoire, c’est simple, c’est sûr, et tu ne risques rien. Par contre, ça coûte la peau des fesses, mais une fois de temps en temps…

Greg avait déjà fait allusion aux facilités du web, chaque fois que Romuald se plaignait de sa vie avec Corinne. Depuis les années de lycée, les deux copains avaient gardé l’habitude des conversations intimes, celles dont on se régale à l’adolescence. Greg savait tout des frustrations de son ami. Son mariage avait presque relevé du contrat commercial.

La mère de Corinne était une relation d’affaires de son père. Il avait rencontré sa future femme à l’occasion du buffet de fin d’année du Golf de Versailles. Elle l’avait tout de suite attiré, même s’il devinait que son père et la mère de Corinne les poussaient dans les bras l’un de l’autre. La banque et la fortune amassée grâce aux cosmétiques étaient faites pour convoler ensemble. Après tout, si ça les arrangeait… Il n’allait pas, par esprit de contradiction, renoncer au bel objet qui l’attirait.

Corinne était plutôt grande, avec une féminité affirmée. Un cul et des seins généreux, mais une taille dont l’étroitesse le disputait à la finesse des chevilles. Une peau très blanche, presque diaphane, le teint de la vieille noblesse surannée. Et la première fois qu’il la vit, il se sentit l’âme d’un soudard avec l’envie de la violenter…

Bizarrement, c’était ses mollets fins et musclés qui avaient magnétisé son regard. D’habitude, il n’aimait pas les blondes, il les trouvait fades. Cette fille était belle et racée, c’était certain. Elle avait hérité de sa mère ce mélange de formes charnelles qui appelle le sexe, et de distinction hautaine tenant les mâles à distance.

Ça avait été très vite, même si elle lui avait fait comprendre qu’elle souhaitait attendre le jour du mariage pour le consommer. C’était la première fois que Romuald désirait à ce point une femme, il en avait presque mal. Le soir des noces, il éjacula aussitôt, simplement en lui touchant les seins, tant la frustration le rongeait depuis des semaines. Il s’en voulut comme un gamin qui vient de casser son jouet. Mais la jeune épouse n’en sembla guère atteinte. Les jours suivants, il la baisa chaque soir, longuement, et elle n’en parut pas plus heureuse. Il ne savait jamais vraiment si elle avait joui. Elle restait la plupart du temps passive, après, pendant un bref instant, lui avoir caressé la queue de manière machinale. Il ne fallait pas qu’il en attende davantage. Elle poussait parfois de petits cris, mais peut-être était-ce parce qu’il lui faisait mal. Son con était très étroit, c’était vraiment excitant, ça jurait avec sa chair débordante.

Et puis sa belle-mère était entrée dans le jeu. Dès les premiers jours, Corinne lui avait dit qu’elle désirait beaucoup d’enfants, et très rapidement. Une lubie qui devait venir des églises qu’elle continuait à fréquenter. Lui préférait confier cette idée à un avenir lointain. Ils étaient jeunes, et autant en profiter au maximum en s’envoyant en l’air. Corinne s’était entêtée, prenant la décision que lui avait sûrement soufflée sa mère : pas d’enfants, pas de baise…

Et ça faisait des semaines qu’il se sentait comme un gamin frustré, se branlant parfois en prenant sa douche. Il n’en tirait qu’un vague soulagement accompagné d’une sensation nauséeuse.

*
*     *

— Alors, qu’est-ce que tu en penses ?

La voix de Greg était teintée d’ironie, il épiait le trouble de son copain qui n’arrivait pas à détacher les yeux de l’écran. Corinne devait rentrer très tard, elle accompagnait sa mère à la Comédie-Française, une nouvelle mise en scène de Phèdre dont on parlait beaucoup. Romuald était sûr qu’elles devaient s’emmerder comme des rats morts.

Ils avaient démarré le bourbon vers quatre heures de l’après-midi, en rentrant du resto. Greg avait décidé Romuald à allumer l’ordi, et sans rien lui demander il avait en quelques secondes trouvé le site dont il faisait tant de cas. Sur l’écran s’affichaient les portraits des filles. Les deux amis étaient muets et Romuald suçait les glaçons de son bourbon pour se donner une contenance. Une photo le scotchait. Une Noire, très jeune, il était certain qu’elle n’avait pas dix-huit ans. Il y avait dans son sourire quelque chose de malicieux et de pervers à la fois. Les traits de son visage étaient fins, hormis la bouche rose dont la lèvre supérieure était légèrement disproportionnée. Mais c’en était plus bandant. Elle avait teint ses cheveux tressés en blond. Ça la vieillissait un peu. Grégoire ricana. Il désigna à Romuald la bosse qui déformait sa braguette. Son copain rougit.

— Si tu veux, c’est moi qui appelle…

Greg sortit son portable. Son visage était devenu brusquement sérieux. Il échangea quelques mots avec son interlocutrice en griffonnant sur un post-it qu’il tendit à son ami.

— Voilà, c’est l’adresse. Elle t’attend dans une heure. En y allant, tu as intérêt à retirer du liquide. C’est cinq cents euros.

Romuald siffla entre ses dents.

— Dis donc, c’est pas donné… Et pour ce prix ?

— Pour ce prix, tu peux faire quasiment tout ce que tu veux. Bon, on n’a qu’à descendre ensemble, de toute façon faut que je rentre, j’ai du boulot.

Romuald réalisa brusquement qu’il ne pouvait plus reculer, sinon il passerait pour un blaireau. Dans l’entrée il prit son casque et les clefs du scooter. Tout d’un coup il se sentait léger, aérien.

Les automnes à Paris étaient de plus en plus chauds. Romuald y était resté tout l’été à se morfondre, il bossait, tandis que Corinne se la coulait douce dans la propriété de ses parents près de Honfleur. En plus le temps avait été pourri, une vraie météo de novembre. Mais là une douceur écœurante nappait la capitale. L’air était comme une crème tiède, il aimait çà, il pensait à quelque chose de décadent, la fin d’une époque… Une pluie chaude avait mouillé les feuilles tombées du platane devant son immeuble, et il essuya le siège de son scooter recouvert d’un sable ocre et pulvérulent.

Il ne mit pas son casque, tant pis pour la prune éventuelle, et il prit les quais. La Seine avec ses reflets de bronze sale vint confirmer cette impression de pourriture latente de l’atmosphère. Il sortit à Puteaux pour se garer dans l’immense parking sous l’esplanade. Il avait toujours aimé la Défense avec ses faux airs de Wall Street. Il savait qu’il y avait quelques immeubles de logements entre les tours de verre des bureaux, mais ça le surprenait quand même que la fille y ait ses quartiers. Il monta dans la tour qui correspondait à l’adresse, un immeuble rigolo dont les balcons imitaient les grains d’un immense épi de maïs. Le studio était au dernier étage. Le hall, et l’ascenseur protégé par un code que lui avait donné Grégoire sentaient le standing friqué. Quand il frappa, la porte s’ouvrit presque immédiatement. La fille s’effaça pour le laisser entrer. Le studio était immense, mais presque pas meublé. Il y avait seulement deux fauteuils club et un canapé de cuir noir. Sur le sol un épais tapis de laine rouge vif mettait une touche de chaleur. La fille eut une mimique ironique devant son air étonné.

— Oui, on fait tout là, mais ça laisse beaucoup de possibilités…

Il la détailla. Elle était vêtue d’un short en jean minuscule qui montrait la moitié de ses fesses et d’un haut transparent de couleur fuchsia sous lequel pointaient les mamelons épais de seins minuscules. Des bottes de cuir blanc qui n’arrivaient pas à la vieillir, les lèvres peintes en violet, les sourcils rasés…. Elle n’en gardait pas moins l’air d’une enfant, mais d’une enfant à la maturité accomplie et qui savait plein de choses…. Ses tresses décolorées en blond affichaient son job, une invitation au stupre.

— Qu’est-ce que tu bois ?

Il n’eut pas le temps de répondre, elle leur servit deux vodkas. Très froides, sans glace, c’est comme ça qu’il les préférait. Elle s’assit sur le canapé et il fit de même. Elle croisa les jambes et son mollet gainé de cuir se mit à se balancer. Il n’y avait aucune effronterie dans son regard, aucune curiosité.

— Alors qu’est-ce que tu veux qu’on fasse ?

La question le prit au dépourvu et il bafouilla.

— Je… Je ne sais pas. On a combien de temps ?

Elle sourit. Un sourire enfantin, désarmant.

— Ici le temps des horloges ne compte pas. Tu me dis ce qui te fait plaisir, et moi, je m’applique. Alors ?

Les pensées se bousculèrent dans son esprit, mais son désir parla sans le concerter.

— Une … Une fella…

— Tu veux simplement une pipe ? Jusqu’au bout ?

— Oui… Voilà…

Elle faisait rouler son verre contre sa joue pour goûter la fraîcheur du verre, légèrement déroutée. Mais pour Romuald, cette idée lui semblait tout simplement scandaleuse. Corinne lui refusait toute caresse orale. Et l’apparence enfantine de la fille lui donnait l’impression de commettre un acte interdit. Pourtant elle semblait tout à fait sereine, et son visage devint sérieux. Elle se leva, se mit face à lui, retira son short et son haut. Elle portait un minuscule string de dentelles blanches, il comprit qu’elle voulait qu’il l’admire. On aurait dit que tout son corps était taillé dans un caoutchouc ébène, sa peau luisait, il y avait des reflets mauves par endroits. Le string n’était qu’une mince ficelle, même sur le devant. Un léger friselis de poils durs décorait le haut du pubis. La dentelle blanche était insérée entre les grandes lèvres, et un mince ourlet de muqueuses rouges se dévoilait. Il regarda ses petits seins durs, les bouts carmin foncé, presque noirs, et il croisa son regard. Elle était pleine d’elle-même, une fierté d’enfant. Elle se tourna pour qu’il admire son cul. Il devait être moulé, pensa-t-il, on avait fait couler une gomme dure et noire, en fusion, dans un gabarit en forme de pomme.

La vodka lui était passée dans le sang d’un coup, mêlant ses effets à ceux du bourbon. Il plaqua sa main contre le cul de la fille, grossièrement, et le palpa comme il l’aurait fait pour éprouver la densité d’une glaise. Quelque chose se débonda en lui.

— Petite salope, je vais te la foutre dans le cul…

La fille se dégagea sans paraître le moins du monde choquée.

— Une autre fois peut-être, là tu as commandé autre chose.

Elle se tourna à nouveau pour s’accroupir entre ses jambes, peinant à lui défaire la braguette, tant il était tendu. Il avait même pensé qu’il allait tout lâcher quand il avait pétri le petit cul. Elle libéra sa queue et entoura le cylindre de chair de ses petits doigts. Il avait toujours été fier de la taille de son membre, c’était la seule chose qui lui donnait de l’assurance dans son physique. Elle éprouva la compressibilité du chibre, tira un peu sur la peau autour du gland, et se mit au travail. La pointe minuscule de sa langue sembla d’un rose fluo lorsqu’elle se distingua du renflement des lèvres. Elle le fixa, puis contempla sa queue, et le simple fait de sentir son regard posé dessus lui fit tressauter le dard.

Elle commença par lui lécher les couilles, très doucement, et il eut la sensation que la langue de la fille était râpeuse, comme celle d’un chat. Puis elle descendit vers le périnée, la naissance du sillon des fesses, s’introduisit dans les replis de chair. De nouveau sa bite se cabra, et il eut peur d’éjaculer. Ce serait vraiment trop dommage, mais il était trop excité. La fille s’en aperçut et elle se releva. Elle farfouilla dans un tiroir et revint vers lui, très calme.

— J’ai ce qu’il te faut, ça vient de Corée, idéal pour retarder l’arrivée du torrent comme ils disent. Et ça c’est un vieux truc…

« Ça », c’était un élastique épais, de ceux qu’on utilise pour fermer des dossiers. Elle l’enfila jusqu’à la base de sa queue, fit plusieurs anneaux avec dextérité, et força avec les doigts pour que le caoutchouc lui serre la bite. Puis elle ouvrit le tube et lui passa doucement un gel sur le membre. Il en sentit l’effet immédiatement, comme une petite anesthésie.

— Rassure-toi, c’est comestible. À la mangue… J’ai horreur de la fraise !

Elle eut un rire de sale gamine, et se remit au travail. Cette fois elle lui lécha toute la longueur du membre, le mouillant abondamment de salive. Le gel adoucissait son excitation, du coup il se détendit. La jouissance n’en fut que plus forte pour Romuald. Le spectacle l’excitait encore plus que l’acte en lui-même. Il détaillait la fille, ses seins minuscules, ses tresses blondes qui rendaient sa peau sombre un peu obscène. Il avait la sensation d’être dans un film au ralenti. Il recula un peu la tête pour apercevoir le renflement des lèvres sur sa queue. Malgré le gel le sperme commençait à monter, bloqué dans son canal par l’élastique. C’était douloureux en même temps. Le liquide séminal pulsait dans ses couilles, cherchant à se libérer. La fille décida de changer de position. Elle se releva pour s’installer à quatre pattes sur le canapé. Avant de se remettre au boulot, elle lui sourit à nouveau.

— Tu peux faire quelque chose d’autre si tu veux. Je t’offre un petit bonus….

Il caressa les tétons durs et granuleux et eut le plaisir de les sentir durcir. Mais c’était surtout le cul de la fille qui l’attirait. Il avait envie de s’amuser avec. Il lui donna d’abord des petites claques, le fessant doucement. C’était ferme et doux, et la peau de ses fesses était fine. Elle ne protesta pas, elle le pompait maintenant, concentrée sur l’effort de lui aspirer les chairs. Il mouilla son index, chercha l’ouverture de l’anus. Quand il introduisit une première phalange, elle se cabra un peu. Il n’avait jamais imaginé qu’on pouvait avoir un cul aussi serré. Bien qu’elle ait les cuisses écartées il dut forcer sans vergogne pour s’introduire. Le tégument de l’anus se relâcha d’un coup, et son doigt entier s’enfonça comme dans du beurre. La fille accéléra les mouvements de sa bouche, tandis qu’il épousait son rythme pour l’enculer avec le doigt. Il s’enfonça dans le sphincter d’ébène aussi loin qu’il put, et ce fut le moment qu’elle choisit pour défaire l’élastique d’un coup. Il cria. La pression du sperme libérée, il éjacula des salves drues sur le visage de la fille. Elle acceptait le foutre sur son visage, et attendit la dernière giclée avant de se relever. Son front, ses yeux, ses joues, étaient maculés de traînées opalescentes. Romuald avait la queue à vif, il était hagard. Quand il rouvrit les yeux, la fille s’était déjà nettoyée et elle avait enfilé son short. La main de Romuald tremblait un peu quand il sortit les billets de sa poche pour les lui donner.

CHAPITRE II

C’est Corinne qui avait insisté, et il avait fini par céder. Il trouvait l’idée ridicule, et en plus, ça allait encore pomper sur les finances. Sa femme ne travaillait pas, et ils avaient déjà une femme de ménage qui la déchargeait de toutes les contraintes de la vie domestique. Mais ça ne suffisait pas. Corinne l’avait informé que sa mère l’associerait bientôt à la marche de son entreprise. Il fallait donc qu’ils pensent à leur standing, car ils allaient devoir beaucoup « recevoir ». Romuald la laissa faire, et puis sa belle-mère avait dit à sa fille qu’elle s’occuperait des appointements, alors…

Ils avaient une chambre inoccupée, isolée au bout d’un long couloir, ça pouvait donner une vague impression d’indépendance. Il la laissa procéder à l’embauche, s’amusant de ses atermoiements. C’était bien connu, on ne trouvait plus de personnel de maison faisant l’affaire. La bonne espagnole était une histoire bien ancienne, et on ne se bousculait plus tellement pour ce type de job.

Un soir qu’il était rentré plus tôt que d’habitude, il trouva son épouse en grande conversation avec une fille qui avait répondu à l’annonce. À son accent Romuald comprit qu’elle était slave, il y en avait maintenant de plus en plus à Paris. Corinne fit les présentations ; elle était visiblement sous le charme de la fille. Irina n’avait pas le type habituel des filles de l’Est. Elle avait de longs cheveux noirs et des yeux couleur de houille. Mais on voyait à ses joues rondes et sa bouche gourmande qu’elle venait bien d’un pays de la Baltique. Pendant qu’elle présentait ses références à son épouse, Romuald la détailla. Elle avait une silhouette nerveuse. Un jean coûteux moulait des cuisses musclées et un débardeur mettait en valeur des seins droits, dont on ne pouvait douter de la fermeté. Romuald croisa le regard de la fille, et il éprouva une sensation de malaise. Elle avait un éclat pailleté dans les yeux, et l’ombre de l’ironie dans son sourire. Quand elle fut partie, Corinne lui demanda ce qu’il pensait d’elle. Il se surprit à lui sortir un cliché qu’il détestait chez les autres.

— Tu sais, ces gens, on ne sait jamais d’où ils viennent…

Corinne lui dit qu’elle le trouvait bien bourge. Un comble !

*
*     *

Elle s’installa dans leur vie avec un naturel parfait. Irina n’en était pas à son premier emploi de ce type, ça se voyait. Elle prit en charge toutes les tâches ménagères ; le samedi et le dimanche, elle les servait à table, Corinne y tenait beaucoup. Irina devait porter une courte robe noire pour l’occasion, une façon de s’entraîner pour les réceptions à venir. Romuald continuait à être intrigué par la façon dont elle s’habillait. De luxueux bas fumés, des bottines Gucci, peut-être de la contrefaçon, mais quand même…

Il ne pouvait échanger que quelques banalités avec elle, il était toujours tendu en sa présence. Et il savait pourquoi. Avec son air affranchi elle respirait le sexe, une insolence décomplexée. Et chaque fois qu’il croisait son regard, il y devinait cette invitation à la débauche qu’il redoutait. Une fin d’après-midi, Corinne lui demanda d’accompagner Irina au pressing en voiture, elle y avait déposé la quasi-totalité de sa garde-robe d’été. Tous les deux gardèrent le silence quelques minutes tandis qu’il attendait de se dégager de la nasse de l’embouteillage au bout de sa rue. Comme d’habitude, il sentait en elle une aisance totale, la mutité ne la gênait pas. Mais cette fois, c’était contagieux, il se sentait bien. Au lieu de se garer devant la boutique du pressing, il décida de bifurquer vers les voies sur berge. Il connaissait une astuce au débouché du petit tunnel avant le pont Alexandre-III. Un passage était ouvert près des péniches, on pouvait se garer sur le quai, personne ne disait rien. On était passé à l’heure d’hiver, et bien qu’il soit à peine cinq heures il allait faire bientôt nuit. Une légère brume de fin d’automne nappait la surface de la Seine et le couchant incendiait la verrière du Grand Palais.

— J’aime bien venir tout seul ici, c’est beau non ? De l’art à l’état pur…

Il se tourna vers sa passagère, mais c’était d’une autre beauté dont Irina paraissait avide. Elle avait retroussé sa jupe en écartant légèrement les cuisses. Malgré la pénombre qui envahissait le quai, Romuald devina les bas fumés à élastique qui tranchaient sur l’éclat pâle des cuisses. Il vit la dentelle blanche de la culotte, le renflement de la toison, les poils charbon qui s’en échappaient. Irina avait basculé son cou contre l’appuie-tête, et la raucité de sa voix le fit frissonner.

— Tu préfères pas ça comme œuvre d’art ? Regarde bien !

Elle écarta le bord de la culotte, pinça le bord d’une grande lèvre pour l’étirer. Romuald vit le rose de la muqueuse comme un feu pâle au milieu de la toison. Puis elle s’introduisit deux doigts dans la chatte pour les retirer, et ça fit un drôle de petit bruit comme un chuintement mouillé. Elle les enfonça à nouveau et les présenta devant sa bouche. Il sentit l’odeur âcre de sa chatte. Il savait ce qu’elle voulait, et il prit ses doigts dans sa bouche pour les mouiller de salive. Elle avait une lueur sale dans le regard, un éclat sauvage. Elle replongea ses phalanges dans la profondeur de ses chairs, se mordit les lèvres, et plongea son regard dans le sien en lui souriant. Jamais il n’avait vu une femme aussi entière dans son désir. Elle se branla, il y avait quelque chose de fiévreux dans ses gestes, à la limite de la douleur.

— Tu ne me touches pas ?

Le propriétaire d’une péniche débarqua sur le quai pour promener son chien. Il faisait nuit maintenant, et les lampadaires du quai s’étaient allumés. Le type passa à quelques centimètres de leur voiture. La lumière forte du lampadaire le plus proche découpait dans l’obscurité un triangle blanc sur les cuisses d’Irina. On pouvait la voir retroussée, les cuisses écartées, les doigts plongés dans sa chatte. Mais le type était poli, il ne leur jeta pas un regard. Romuald se sentit oppressé. Il palpa les seins durs de la fille à travers son pull, puis plaqua sa main contre la sienne qui s’activait dans sa touffeur. Il éprouva la douceur des muqueuses qui débordaient, obligea la fille à enfoncer encore plus ses doigts. Il lui fit mal, il le sentit, mais une violence bizarre s’était emparée de lui. Il lui mordit la bouche, la violant avec sa langue. Elle eut comme un feulement et elle défit sa braguette pour s’emparer de sa verge. Elle se pencha pour engloutir sa queue dans sa bouche. Ce ne fut pas technique comme avec la petite Black. Elle l’aspira, manqua d’étouffer quand le gland vint buter contre sa glotte. Il se perdit, il n’était plus que la sensation de sa bite s’enfonçant dans une tiédeur mouillée.

De ce qui allait suivre dans les mois à venir, ce fut sûrement cette soirée qui fut à l’origine. Il ouvrit la portière côté passager, la poussa en dehors de la voiture, et elle tomba sur le pavé. Le type au clébard, qui n’était pas du genre téméraire, s’empressa de gravir la passerelle de sa péniche. Il fit le tour de la voiture, la fille était hagarde, mais elle ne manifestait aucune peur. Romuald la releva, la retourna contre la carrosserie. Elle chaloupa sur ses hauts talons puis s’accrocha au toit de la bagnole, le cul cambré. Il s’enfonça en elle, la labourant le plus violemment qu’il put. Il voulait la fendre en deux. Irina laissa échapper un grognement de bête, Romuald comprit qu’elle avait joui aussitôt. Lui eut un cri comme un sanglot, tandis qu’il lui maculait les cuisses de son sperme. Le type sur la péniche manipulait son cellulaire avec frénésie.

Il poussa la fille dans la voiture, démarra. Il haletait, comme s’il venait de finir un marathon. Les halos orangés de la voie sur berge défilaient à toute vitesse ; réalisant qu’il roulait à tombeau ouvert, il s’obligea à ralentir. Irina remettait sa culotte. Puis elle se laissa aller contre le dossier de son siège, l’air innocent et repu. Elle ne dit plus un mot avant de regagner sa chambre.

Romuald eut assez vite les réponses aux questions qui l’intriguaient. Ils étaient tous les deux dans la cuisine, Irina préparait un goulasch pour le soir, c’était devenu le plat préféré de Corinne. Celle-ci préparait un apéritif dans le salon, elle avait décidé qu’ils le prendraient tous les trois. La fille qui, d’habitude, était plutôt silencieuse, lui parla de la période précédente de sa vie. Avant de venir chez eux, Irina avait travaillé chez un écrivain sur le retour, auteur d’un vague best-seller dans les années quatre-vingt. Très vite il avait voulu joindre l’utile à l’agréable, et elle s’était laissé faire. D’ailleurs, rien de vénal ne l’avait animée, il lui plaisait, c’est tout. Elle avait accepté ses cadeaux, sachant l’orienter vers ce dont elle avait envie. Des fringues, mais surtout des chaussures. Romuald avait vu sa collection dans le placard de sa chambre. Coûteuses, magnifiques, italiennes pour la plupart. Elle adorait les escarpins à très haut talon à condition de les porter avec un jean, et d’en varier la couleur. Ceux qu’elle avait aux pieds le soir précédent, sur les quais, étaient rouges, avec une courroie très fine pour les fixer autour de la cheville. Il se souvenait qu’un peu de son sperme était tombé dessus. Il croyait à la sincérité d’Irina concernant le fric, moins à son innocence quant à ses sentiments. C’était certain, ça l’avait excité de voir le vieil intellectuel perdre toute rationalité la première fois qu’elle avait accepté qu’il la baise. Puis c’était devenu lassant. Elle l’avait laissé en plan… en emportant les chaussures. Tout entière dans la franchise de ses désirs, c’est comme ça qu’il la percevait.

Après la soirée sur les quais, il ne s’était plus rien passé. Irina avait adopté un comportement identique à celui de son arrivée. Une pieuvre que son encre efface ? Romuald n’en était même pas certain. Il devinait que la fille possédait une innocence totalement crue concernant le sexe, elle répondait à ses pulsions du moment. Maintenant, elle se rapprochait de plus en plus de sa femme et ça l’énervait. Corinne avait l’air d’apprécier la spontanéité de la fille, même si elle lui faisait souvent comprendre qu’elles n’étaient pas du même monde. Romuald quant à lui, baladait sa frustration entre les deux femmes. Le fait que son épouse continue à l’éconduire le rongeait de plus en plus. Il ne pouvait s’empêcher de se sentir minable. Quant à la Russe, c’est comme s’il ne s’était rien passé entre eux…

Ce qui n’empêchait pas la fille d’être dotée d’un solide sens pratique. Irina venait d’hériter d’une petite maison à Saint-Pétersbourg et la vente avait été intéressante. Elle lui demanda conseil pour placer son pactole en France : la situation était vraiment trop instable là-bas. Cela amusa Romuald, mais ne le choqua pas. Il était largement majoritaire dans la boîte de packaging qu’il dirigeait, il pouvait faire ce qu’il voulait, même s’il s’agissait d’une filiale de l’entreprise de sa belle-mère. Il s’en occupa, et pour le remercier, Irina lui déposa un chaste baiser sur la joue. Ces filles de l’Est…

L’hiver, le vrai, était arrivé. Un matin, il tomba une neige drue, qui se transforma vite en cristaux boueux. Romuald n’en continua pas moins à utiliser le scooter pour aller à son bureau, il adorait sentir l’air glacé lui brûler le visage. Une douche bouillante en rentrant, et il avait la sensation d’un sauna à l’envers. Il décida de rentrer plus tôt, Corinne lui avait dit qu’elle ne se sentait pas bien. Il la trouva enveloppée dans une couverture, en train de feuilleter des magazines idiots. Elle en était à sa deuxième tablette de chocolat.

— Je ne me sens pas bien. Tu veux pas appeler le docteur pour moi ?

Il s’exécuta, et monta les escaliers, pressé de s’ébouillanter sous la douche. La porte de la salle de bains était entrouverte, de la buée s’en échappait. Il poussa légèrement la porte. Irina était nue, le corps humide de vapeur d’eau. Une jambe posée sur le siège des toilettes, elle paraissait terriblement concentrée. Elle se rasait la chatte. Romuald admira son corps rose et laiteux, ses seins compacts au bout très rouge, le reflet de son cul pommelé dans la glace. C’était son rasoir qu’elle utilisait, et tandis qu’elle le mettait sous le robinet sans relever la tête, il admira le résultat. Il éprouva une légère anxiété, l’interdit ancestral de la vulve révélée. Tout le derme autour du sexe était lisse, satiné. La couleur des grandes lèvres se différenciait à peine, mais elles laissaient deviner l’intimité d’un liseré mauve. Une blessure, c’est comme une blessure, pensa-t-il. Elle releva la tête, ne cilla pas.

— Tu aimes ?

Son manque total de pudeur lui fit l’effet d’une gifle. Pour lui, chez une femme, il devait toujours y avoir une zone d’ombre, un secret. Mais toute l’attitude d’Irina semblait dire : « le monde est comme ça, c’est tout. » Le sexe de la jeune Russe était nappé d’humidité. De l’index elle fendit sa chatte comme on ouvre un fruit mûr. Ce qu’il vit lui fit penser à une ouïe de poisson.

— Viens, je vais te montrer quelque chose.

Il la suivit dans le couloir, fasciné par les oscillations du cul constellé de gouttes d’eau. Elle marchait en chaloupant, comme si elle avait porté des talons. Il pensa à Corinne qui devait être affalée sur le canapé juste en bas. Dans sa chambre, Irina ouvrit la penderie et en sortit une fourrure pendue à un cintre.

— Chez nous toutes les femmes ont un vison, c’est pas comme ici. Mais celui-là, il faut le faire retailler, il est un peu démodé. Qu’est-ce que tu en penses ?

Elle enfila le manteau. Ça y est, se dit Romuald, elle va me faire le coup de La Vénus à la fourrure. Mais ça fonctionnait. Elle releva l’ourlet pour simuler des longueurs différentes, et quand elle se retroussa jusqu’au nombril, il la plaqua contre l’armoire avec l’envie qu’elle sente la fraîcheur du miroir contre son cul. Un voile noir passa devant ses yeux. Il sortit sa queue raide, plia un peu les genoux, vint loger le gland entre les lèvres imberbes. Son regard croisa celui de la Russe : il pétillait de malice.

— Tu n’as pas peur que ta femme entende ?

Il glissa les mains au creux de ses genoux pour qu’elle s’écarte, s’enfonça aussi loin qu’il put. Il la vit se mordre les lèvres, son regard chavira. Il la baisa lentement, en veillant à faire le moins de bruit possible. Il sentait la douceur et la chaleur de la fourrure sur le corps de la fille, courbant la tête pour profiter du spectacle de sa propre saillie. Comme un viol scandaleux, le cylindre de sa queue distendait l’échancrure de la chatte nue. Le plaisir montait vite chez Irina, ça se confirmait. Il vit le jais de ses pupilles s’agrandir, les muscles de son vagin se contracter autour de sa queue. Les pas de Corinne se firent entendre dans le couloir tandis que la fille lui décochait un sourire d’enfant. Il sortit d’elle d’un coup, tandis que le jet de son sperme allait s’écraser sur la glace de l’armoire. Il eut à peine le temps de se rajuster avant de sortir dans le couloir.

CHAPITRE III

Le docteur avait diagnostiqué une méchante bronchite qui risquait de dégénérer en pleurésie. Il conseilla une brève hospitalisation, mais Corinne refusa. « Irina me soignera », dit-elle au toubib. Et il y avait dans son regard toute la douce confiance qu’elle accordait maintenant à la jeune Russe. Les montées de fièvre devaient être surveillées, et comme Corinne avait du mal à dormir, son médecin prescrivit un antalgique puissant. « Avec ça, lui dit-il, vous serez sur des petits nuages roses, et il faudra la fanfare de la garde républicaine pour vous réveiller… » Il gloussa, on avait l’impression qu’il venait de délivrer à sa patiente une drogue légale.

Il fut décidé que Romuald dormirait sur le canapé du salon ; Irina prépara la chambre de la malade pour qu’elle fût la plus confortable possible. Corinne qui tenait à peine debout dut s’accrocher au bras de son mari pour enfiler sa chemise de nuit. Romuald descendit ensuite dans la cuisine : mieux valait laisser les deux femmes dans l’intimité. La plus grande confusion régnait dans sa tête. Qu’est-ce qui allait se passer à présent ? Il était tout d’un coup effrayé de l’emprise que la jeune Russe exerçait sur lui. Comme souvent quand il n’arrivait pas à prendre de décision, il se servit un généreux bourbon, celui qu’il préférait, un Jim Bean carte noire. Il avait un goût un peu âcre de tourbe sèche, il adorait ça. Dehors la nuit était tombée, les lumières de la rue fragmentaient les plaques de glace des trottoirs en éclats lumineux. Hors du temps, hors d’atteinte… Le froid paralysant qui régnait à l’extérieur renforçait la sensation d’une maison solitaire. Oui, c’était çà, il était sur un navire qui poursuivait sa route sans devoir de comptes à personne…

Que faisait Irina ? Sa femme devait sûrement dormir maintenant. Romuald eut envie de voir ce qui se passait là-haut. La maison devenait surchauffée ; sa femme était malade, mais quand même… La porte de leur chambre était ouverte, et la lampe de chevet diffusait une lumière d’un orange sombre. Corinne dormait sur le ventre, elle ronflait légèrement. Malgré le drap qui la recouvrait en partie, Romuald comprit qu’elle était nue. Une jambe pendait hors du lit, et on voyait l’ourlet d’une fesse. Son ventre se noua. Elle devait dormir comme une souche, le docteur l’avait dit. Romuald se rendait compte à quel point il s’était interdit le corps de sa femme. Elle avait réussi à lui faire admettre que tout dépendait de son bon plaisir, à elle. De savoir qu’elle ne pourrait se réveiller avant le matin lui procura un plaisir sadique. Là, elle était un objet. Il souleva le drap, dégagea le corps assoupi. Son cul apparut, royal. Il effleura la chair blanche, mais sa femme ne bougea pas. La peau était très fine, surtout vers l’intérieur des cuisses. On voyait les grosses touffes blondes dans l’écartement de la chatte. Corinne était très velue à cet endroit, ça lui faisait honte, elle trouvait ça vulgaire. Lui, au contraire, ça l’avait toujours excité, ça contrariait l’élégance froide de sa femme. Ses gestes se firent plus insistants. Il s’amusa à faire trembler légèrement les globes du cul, pinça le con sous le fouillis des poils. C’était marrant.

— Alors, tu n’as plus peur d’elle, maintenant ?

Il sursauta. Irina était appuyée contre le chambranle de la porte, il ne l’avait pas entendue venir. Elle portait une tenue qu’il ne lui connaissait pas. Un pantalon de cuir noir qui la moulait parfaitement, et un bustier de dentelles rouges et noires, qui découvrait la moitié de ses seins. Il vit ses chaussures de cuir verni rouge, aux talons effilés.

— C’est le vieux dont je t’ai parlé qui m’a offert tout ça. Remarque, c’est surtout à lui qu’il a fait plaisir…

Elle se dirigea vers le lit, enleva complètement le drap. Dans son sommeil, Corinne avait pris une position obscène, laissant sa chatte bâiller. On voyait également la chair de ses gros nichons qui débordait. Irina s’assit au bord du lit, posa sa main sur le cul de sa patronne. Romuald remarqua qu’elle portait des gants en chevreau noir.

— J’aime bien ta femme. Enfin, sa façon de croire qu’elle est une vraie patronne, ça me fait rire. Elle a encore du chemin à faire… Je t’ai dit que j’avais déjà couché avec des femmes ?

Le tableau affola Romuald. On aurait dit que c’était Irina la patronne de sa femme ; Corinne, elle, ressemblait à une proie qui attend son bon vouloir. Comme dans un vieux film expressionniste, Irina avait blanchi son visage avec un fard très pâle et s’était creusé le regard avec un noir charbonneux. Elle sourit à Romuald.

— Tu n’aimes pas les gothiques ? Ta bourgeoise, ça ne doit pas être trop son genre…

Elle flatta le cul offert de Corinne.

— J’aime bien son corps… J’avais une copine comme elle à Oulianovsk, à la fac. Tu sais que c’est la ville où est né Lénine ? Dans une petite maison bourgeoise avec un piano, et figure-toi qu’il a été bibliothécaire. Mon amie c’était Marina. Qu’est-ce qu’on a pu se lécher la chatte ! L’hiver, y a que ça à faire. Mais finalement, je crois que je préfère les hommes…

Irina repoussa un peu plus la cuisse de Corinne pour que son con bâille complètement. Elle s’amusa à enfoncer un doigt dans les chairs ouvertes. Elle le fit aller et venir plusieurs fois jusqu’à ce que Corinne pousse un gémissement dans son sommeil. L’inquiétude plissa le front de Romuald.

— Te fais pas de soucis, avec ce que je lui ai donné, elle va pioncer jusqu’à demain. Un vrai petit bébé ! Quel blaireau tu fais ! Si j’étais un mec, moi, je la baiserais tous les soirs. Allez, montre-moi comment tu t’y prends.

De la sueur perlait sur le front de Romuald. Il se défit, sortit sa queue. Mais qu’est-ce qu’elles voulaient toutes à la fin ? Il s’agenouilla sur le lit contre le cul de sa femme. Sa masse magnifique et inerte l’excitait. Il donna deux claques violentes sur les fesses pour les faire rosir. Irina lui bloqua la main.

— Hein ! Vas-y doucement… J’ai pas envie de perdre ma place, moi.

Elle s’empara de sa queue. Comme la première fois sur les quais, Romuald se rendit compte qu’elle était fascinée par son membre. Irina faisait partie des femmes qui n’ont pas oublié le culte du phallus. Elle repoussa la peau pour dégager le gland. Romuald était très excité. Son bout était rouge prune et un peu de liquide suintait. Irina donna un petit coup de langue dessus pour le nettoyer.

— Tiens, c’est moi qui vais rester aux commandes. Couche-toi sur son cul !

Romuald obéit, en se tenant sur les coudes pour ne pas appuyer de tout son poids. Irina le branla encore un peu, il était dur maintenant, et elle guida le gland dans l’ouverture des chairs. Il se cambra pour que sa bite puisse rentrer facilement. Mais Irina avait son idée. Elle lui appuya sur la hanche pour l’empêcher de pénétrer sa femme à fond. Elle s’amusa à faire osciller le bout de sa queue entre les renflements des grandes lèvres. Bien plus que le simple plaisir physique, c’est de savoir que, d’une certaine façon, il violait sa femme, qui lui procurait de la jouissance. Elle le fit durer un moment, et plusieurs fois il se contracta pour ne pas éjaculer. C’était obscène. Il traitait le corps de sa femme comme celui d’une poupée gonflable. Et il adorait ça. Irina l’empêcha de continuer, elle voulait le branler, lui dit-elle. Elle cracha dans sa main pour l’oindre de salive, encercla de ses doigts aux ongles peints le tube de chair gonflée, et entreprit de le masturber avec lenteur. Romuald regardait ses chaussures rouges au talon effilé, sa main libre toujours gantée de chevreau, son gland qui apparaissait et disparaissait, de plus en plus écarlate. Il faillit sangloter quand son sperme gicla sur le cul de sa femme, et Irina mit un point d’honneur à le traire jusqu’à la dernière goutte. C’était comme ça qu’il devrait se servir de Corinne dorénavant, comme d’un objet, après tout elle l’avait bien cherché. Il fallait juste trouver le moyen.

CHAPITRE IV

Il y eut une semaine forte en émotion, d’autant que ça faisait un moment que Romuald avait les nerfs à vif. Depuis la nuit où Irina l’avait aidé à lever le dernier tabou concernant sa femme, il ne s’était plus rien passé. La jeune Russe semblait ne pas le voir ; quant à Corinne, elle l’ignorait encore plus que d’habitude. C’est alors qu’Irina lui lâcha un jour :

— Ta femme, tu devrais mieux t’y prendre, tu sais pas ce que tu perds…

Romuald eut l’impression que toute sa tête se remplissait de plomb. Irina ne fut pas avare de confidences. Elle avait eu l’intuition que Corinne ne dédaignait pas les amours saphiques, et bingo ! Une après-midi où la malade, à peine rétablie, traînait au lit, elle lui fit une première confidence sur ses années d’internat au lycée. Les deux jeunes femmes devinrent immédiatement complices. Irina la convainquit de faire une nouvelle expérience, et elles passèrent le restant de la journée sous les draps. Romuald macéra dans sa rage pendant plusieurs jours, puis il prit sa décision : il allait lourder cette salope. Mais au moment où il allait lui cracher sa haine à la figure, la même Irina, à nouveau, le mit hors du ring :

— Tu suis l’actualité au moins ?

Il bafouilla, et ce fut elle qui, d’un ton très docte, lui fit un résumé des « news ». On était en plein krach boursier à Wall Street, et bon nombre de sociétés étaient en train de s’écrouler. Même le Japon n’y échappait pas. Romuald bégaya un misérable « et moi », ce qui permit à Irina de jouer la mère protectrice.

— Je suis la situation en continu sur le net. N’oublie pas que tu m’as fait investir. Aucun dégât pour nous, mais surtout il y a une cerise, une très grosse cerise sur le gâteau… ton courtier a racheté toutes les actions de ta belle-mère.

— Quoi, tu veux dire que…

— Elle n’a plus un centime, tu peux même lui prendre son appartement si tu veux.

Irina marqua un silence, et son visage s’épanouit.

— C’est valable pour ta femme, elle dépend entièrement de toi maintenant.

Romuald resta un long moment silencieux, affalé dans son fauteuil. Il pouvait faire confiance à la jeune Russe pour les informations. Ça ouvrait plein de possibilités. Et en plus il n’attendait que ça.

*
*     *

Durant deux jours, Romuald savoura son plaisir. Avec son comptable, il vérifia ce que lui avait dit Irina. La jeune Russe était dans le vrai : ses traders avaient pu racheter l’ensemble des avoirs de sa belle-mère. N’étant pas mariés sous le régime de la communauté, son épouse ne possédait rien, strictement rien. Et comme ils n’avaient pas d’enfants, un divorce ne lui rapporterait pas grand-chose, et qu’elle puisse trouver du travail, il n’arrivait même pas à le concevoir. Elle n’avait rien fait de toute sa vie, et d’ailleurs ne savait rien faire, promise à un destin qui devait lui éviter tout labeur. Autant dire qu’elle se trouvait complètement à sa merci. Quant à sa belle-mère… Romuald avait la plus grande peine à imaginer qu’elle soit devenue dépendante de lui dans le domaine des affaires. Depuis qu’il la connaissait, il avait toujours eu un peu peur d’elle. D’autant qu’il la trouvait désirable sans oser se l’avouer. Il prenait conscience de toute la rancœur qu’il avait accumulée vis-à-vis de son épouse et de sa belle-mère. Comment avait-il fait pour être aussi servile à leur égard ?

Il se décida, un soir qu’ils passaient, Corinne et lui, une soirée soporifique devant la télé :

— Je dois te parler de choses sérieuses, dit-il.

Il lui exposa toute la situation. Comme toujours quand il lui parlait de ses affaires, Corinne bâilla. Elle ne paraissait pas comprendre la nouvelle donne qui était maintenant distribuée.

— Je suis certaine que tu sauras t’arranger avec maman, lui lâcha-t-elle avant d’aller se coucher.

Ça, pour s’arranger, il allait s’arranger…

Quand il la rejoignit dans la chambre, Romuald entama un couplet allusif sur les devoirs conjugaux. Avait-elle compris que si elle souhaitait conserver son mode de vie, elle devrait dorénavant se montrer un peu plus soumise ? Elle se laissa baiser dans les positions qu’il lui imposa, mais en conservant l’attitude passive d’une poupée de chiffon.

Romuald avait l’intention de goûter des liqueurs beaucoup plus fortes. Une fois de plus, ce fut Irina qui fit avancer le jeu.

*
*     *

— Ma petite chérie, tu te mets le doigt dans l’œil. Moi, je suis libre et indépendante, on ne peut pas en dire autant de toi.

La soirée avait pourtant bien commencé. Corinne avait proposé à Irina qu’elle leur fasse un repas à la russe, et qu’elle se joigne à eux pour le déguster. Elle avait été acheter du caviar chez Petrossian pour l’entrée, et Irina avait choisi une vodka d’importation, à la saveur bien plus douce que tout ce qu’on trouvait en France. Les toasts avaient été nombreux, Corinne adorait ce rite slave. Lorsqu’Irina avait proposé qu’on trinque à « l’indépendance des femmes », Corinne l’avait brocardée en lui demandant en quoi elle était indépendante, puisqu’elle devait faire la bonniche pour survivre. Une lueur de métal sombre avait brillé dans le regard de l’Ukrainienne, qui répliqua :

— Toi, ton train de vie dépend de ton mari. Imagine qu’il se lasse de toi, qu’est-ce qui se passerait à ton avis ?

Corinne jeta un regard de femme conquérante en direction de Romuald, et elle eut un petit rire de gorge qui laissait deviner son malaise.

— Qu’il se lasse de moi ? C’est difficile à concevoir, n’est-ce pas, mon chéri ?

Romuald eut un drôle de sourire, mais demeura silencieux. Irina poursuivit.

— Tu es bien présomptueuse, ma belle. Tout le monde peut se lasser de tout le monde, et qui te dit que moi, je ne vais pas me lasser de toi ?

Ignorant que Romuald savait tout des siestes crapuleuses qu’elle partageait avec la jeune Ukrainienne, Corinne piqua un fard, laissa tomber sa fourchette dans son assiette, et bafouilla. Irina poussa son avantage.

— Quoi ? Tu ignorais que ton « chéri » savait que je devais brouter le gazon de Madame pour lui faire passer le temps ? Quelle bécasse tu fais… Il ne t’est pas venu à l’idée que je devais aussi lui sucer la queue parce que Madame joue les prudes au pieu ?

Romuald eut un rire nerveux et Corinne devint blanche comme un linge. Irina se leva, rayonnante. Elle alla s’asseoir sur les genoux de Romuald et lui entoura le cou de ses bras.

— La roue tourne, ma puce… J’ai décidé que ça allait m’amuser de jouer à la « Madame », et que toi, tu nous fasses un peu la bonniche… Tout ça pour jouer, bien entendu !

Les lèvres de Corinne tremblaient ; elle eut un sursaut de révolte, mais ses épaules s’affaissèrent. Irina embrassa Romuald à pleine bouche tandis que ce dernier lui passait une main sous sa jupe.

— Enfin, si tu préfères que ton chéri te jette à la rue, c’est ton affaire… Tu ne crois pas qu’il vaut mieux qu’on s’amuse tous les trois, non ? Rassure-toi, pour les tâches ménagères on te laissera pas toucher à quoi que ce soit, c’est plus prudent ! Par contre, il faudra que tu te montres un peu plus compréhensive avec ton tendre époux. Et c’est moi qui vais t’apprendre…

Irina quitta les genoux de Romuald et alla décrocher un tablier de cuisine qu’elle noua autour de la taille de Corinne. Toute volonté paraissait avoir quitté cette dernière.

— Débarrasse quand même. J’aime pas trouver une cuisine dégueulasse quand je me lève. Après, tu nous rejoindras dans la chambre. Et tiens, amène le reste de caviar et de vodka.

Lorsque Corinne entra dans la chambre en tenant son plateau, Irina et Romuald étaient allongés sur le lit. Romuald était nu, la jeune Russe ne portait que des bas et ses escarpins à talon très haut, et elle s’amusait à gober le gland de la queue de son partenaire. Corinne devint cramoisie, et un sourire cruel apparut sur les lèvres d’Irina.

— Si tu commences à rougir maintenant, dans quelques minutes, tu vas nous faire le grand incendie de Londres ! Avec ce qui t’attend… J’ai décidé que tu avais besoin d’un cours accéléré : « Que doit faire une bonne épouse pour satisfaire son mari, en une leçon … » Sers-nous à boire, mais d’abord, mets-toi à poil d’abord !

Romuald essayait de prendre un air dégagé, mais le regard de prédatrice de la jeune Russe l’impressionnait. Peut-être que les choses allaient trop loin ? Mais il se dit aussitôt après qu’il en avait assez bavé, qu’il avait droit à sa revanche. Il éprouvait un plaisir inconnu à voir sur le visage et dans l’attitude de son épouse la honte avec laquelle celle-ci se défaisait de ses vêtements, comme s’ils étaient deux étrangers, et non un couple marié. Jamais elle n’avait paru à Romuald aussi vulnérable. Mais ça ne lui donnait aucune envie de la protéger, bien au contraire. Il avait décidé qu’elle devait boire la coupe jusqu’à la lie.

Irina s’assit sur le rebord du lit, se pencha en arrière en prenant appui sur ses mains, et écarta les cuisses aussi largement qu’elle le put. Romuald vit le regard de Corinne hypnotisé par le sillon violet qui s’ouvrait comme la déchirure d’un tissu. La peau d’Irina était glabre, lisse. On devinait à peine quelques points des racines de la pilosité fraîchement rasée. La pupille de ses yeux se rétrécit et sa voix claqua comme une lanière de cuir mouillé.

— À genoux, servante, adore ta maîtresse !

Corinne jeta un regard veule vers Romuald, et elle obéit aussitôt. Son mari devina que son empressement n’était pas nouveau. Elle saisit la Russe aux hanches, darda la pointe de sa langue, et se mit à lécher la fente sur toute sa longueur. Elle poinçonna d’abord les chairs humides à petits coups secs de la langue, ce qui fit pousser à Irina un soupir de contentement.

— Petite salope, tu sais ce qui plaît à ta patronne, hein ? Allez, lèche bien maintenant, comme une petite chienne…

Corinne s’empressa de lui donner satisfaction. Elle lapait goulûment toute la surface des grandes lèvres, en même temps elle trempait de salive les bourrelets de chair. On voyait les filets d’écume se mêler à la mouille de la chatte qui bâillait, et Corinne faisait entendre des petits bruits écœurants comme quelqu’un qui mange maladroitement de la soupe. Irina fit semblant de se mettre en colère.

— Mais regardez-moi cette cochonne qui ne sait pas se tenir à table ! Tu mérites une punition petite sale !

Elle saisit un martinet dissimulé dans les draps et le tendit à Romuald.

— Corrige-moi cette souillon, cingle-moi ce gros cul, ça lui apprendra…

Romuald ne revenait pas de la soumission de son épouse. Corinne se cambra, la masse de ses fesses se tendit, elle attendait son châtiment. Le manche du martinet était fait de cuir tressé, et de lanières très fines ; des rivets d’argent le décoraient. Il le fit osciller un moment, pour attiser l’attente angoissée de sa femme. Puis, sans crier gare, cingla d’un coup sec. Il avait bien visé, des lignes roses s’entrelaçaient sur la peau fine du cul. Corinne poussa un cri. Était-ce de douleur, de plaisir ? Romuald n’aurait pu le dire. Il s’énerva, cingla derechef le gros postérieur. Poussant un nouveau cri, Corinne tordit son bassin sur le côté comme pour échapper aux coups. Elle se mit à donner de grands coups de langue sur les lèvres sexuelles d’Irina, en se retenant d’émettre le moindre son. La Russe était penchée en arrière, on aurait dit que sa chatte se retournait comme un gant ; son visage exprimait un contentement bestial. Romuald s’amusait à caresser les fesses de son épouse avec les lanières du martinet, et de temps en temps, il la fouettait doucement, pour jouir de sa soumission.

Irina émit une plainte sourde que Romuald identifia sans peine : la jeune Russe avait joui. Du pied elle repoussa Corinne, et ses yeux étincelèrent de cruauté. Elle se leva, arracha le martinet des mains de Romuald, et enjamba le corps de l’épouse toujours allongée par terre.

— On continue la leçon… Maintenant la pipe au mari, comme une petite femme docile, et si tu te montres réticente, je te scalpe le cul.

Elle se tourna vers Romuald :

— Viens par ici, toi !

Il se remit debout, les mains aux hanches. La fouettée de son épouse l’avait considérablement excité, sa queue était plaquée sur son ventre comme une barre de chair gonflée. Corinne dut se mettre à genoux devant lui ; elle posa un regard craintif sur le sexe de son mari, qui l’avait toujours impressionnée. Irina la saisit par les cheveux.

— D’abord, tu cambres bien le cul, c’est comme ça que doit faire une femme soumise quand elle est à genoux. Avoir un mari aussi bien membré, c’est une aubaine, et tu dois te montrer reconnaissante. T’as pas intérêt à nous faire la dégoûtée… Tu vas nous gober ça, nous l’avaler jusqu’à la glotte. Tu commences par l’embrasser, tu l’agaces un peu. Et n’oublie pas les couilles…

Corinne s’efforçait de dissimuler son dégoût. Elle décalotta le gland, l’entoura de ses lèvres, eut un haut-le-cœur : il y avait une traînée blanchâtre sur la muqueuse. Romuald avait baisé avec Irina et il ne s’était pas lavé. Elle s’appliqua à le nettoyer avec sa langue ; le goût de fromage sur lui donna la nausée, Corinne faillit vomir. Elle suivit pourtant les consignes de celle qui la tourmentait, et elle goba la peau fripée des couilles. Levant les yeux, elle rencontra ceux de son bourreau ; empoignant ses cheveux, Irina en fit une queue de cheval, et lui tira la tête en arrière.

— Maintenant on avale, on aspire, on pompe…

La Russe obligea Corinne à ouvrir la bouche en grand et à baguer de ses lèvres la queue gonflée. Puis elle lui tira les cheveux vers l’avant pour que la bite rentre profondément dans la bouche. Corinne manqua s’étrangler, voulut se dégager, mais Irina ne lâchait pas prise.

— C’est pas compliqué, t’as qu’à respirer par le nez. N’aie pas peur, tu peux l’absorber jusqu’au fond de la gorge. Allez, maintenant tu vas le faire toute seule. Joue-nous de la flûte, fais coulisser le pipeau…

Elle lui cingla les fesses pour l’encourager. Corinne obtempéra, elle pompa le membre ; elle apprenait à distendre la bouche pour ne pas s’étrangler.

Romuald tira de la fellation de sa femme un plaisir essentiellement cérébral. De la voir se soumettre sans retenue effaçait d’un trait les mois de frustration qu’il avait connus. Il savait que ce qu’elle était en train de faire l’écœurait, qu’elle se sentait souillée, et ça décuplait son plaisir. Tandis que sa femme s’activait, il laissa dériver son esprit. Il pensa à sa belle-mère, à son air dur, méprisant, à son allure de femme racée, au corps généreux, mais sanglé dans des tailleurs sévères. C’était elle, surtout, qu’il voulait profaner, il s’en rendait compte brusquement.

La voix d’Irina le sortit de sa songerie, alors qu’il sentait le sperme battre dans son membre, et qu’il s’apprêtait à gicler dans la bouche de son épouse.

— Oh là, doucement les amoureux, la soirée n’est pas finie. Et toi, petite vorace, lâche-moi cette bite, je sais où elle va se mettre au chaud…

Corinne était hagarde. La sueur avait brouillé le mascara autour de ses yeux, et de la salive lui maculait les contours de la bouche. Elle paraissait redouter la suite des événements. Irina lui enjoignit de se relever.

— Je te l’ai dit, cours complet en une leçon, apprendre à satisfaire son mari chéri. Prends cette chaise et mets-toi à genoux dessus, le cul vers nous.

Corinne s’exécuta. En tremblant elle s’installa sur la chaise rembourrée dans la position prescrite par celle qui était devenue sa maîtresse. Irina prit le membre de Romuald et se mit à le branler. Elle lui mordit l’oreille et lui murmura :

— Encule-la, encule-la devant moi…

C’était au tour de Romuald d’être complètement désemparé. Jamais il n’aurait imaginé commettre un tel acte avec son épouse si distinguée. Mais Irina poursuivit :

— Fais-le, après elle acceptera tout…

Il approcha le cul de sa femme en tenant sa queue par la base. Le front de Corinne reposait sur ses bras croisés ; on aurait dit une poupée privée de volonté, qui tendait le cul sans se douter de ce qui allait lui arriver. Campé derrière elle, Romuald lui flattait son gros postérieur zébré de fines boursouflures rosées. Avec le pouce et l’index il écarta le sillon fessier pour faire apparaître l’anus. Il n’avait jamais pu, jusque-là, contempler cette partie intime de son épouse. Comme Corinne ne bougeait pas, il se régala de la vue que lui offrait le petit cratère plissé. Il était d’une couleur ocre sombre, mais quand on écartait bien pour l’ouvrir, son œil mauve apparaissait.

Quand Romuald commença à oindre l’anus de salive, Corinne protesta. Irina lui cingla la fesse, mais l’épouse manifesta à nouveau sa révolte.

— Tu ne veux quand même pas qu’il…

La voix de la Russe se fit glaciale. Romuald lui-même se sentit tout d’un coup mal à l’aise.

— Qu’il te la fourre dans le cul ? Mais oui, ma chérie, c’est justement ce que je veux. Les hommes adorent ça. Et si tu tiens à ce que ton mari te garde, tu vas nous obéir bien gentiment. La première fois, ça fait un peu mal, après tu vas adorer !

Corinne sentit se nicher entre ses fesses le groin de la bite de Romuald. Un réflexe lui fit contracter les muscles fessiers, mais le gland de son mari avait déjà pénétré l’orifice, et elle ne pouvait plus le rejeter. Vicieusement, Irina encourageait Romuald :

— Vas-y un bon coup, si tu veux y arriver…

Romuald renforça sa prise sur les hanches de sa femme, s’arc-bouta, et poussa violemment. Corinne poussa un cri de douleur et de révolte, mais la queue de son mari était déjà rentrée à moitié dans son sphincter. Profitant de son avantage, Romuald força à nouveau, et sa queue disparut dans le cul à présent assoupli. Il commença à aller et venir, lentement d’abord, puis en accélérant le rythme. Tout le corps de Corinne était secoué par les coups de boutoir qu’il donnait. Elle geignait encore parce qu’elle avait mal, mais son cul s’élargissait, et un plaisir naissant finit par l’emporter sur la douleur. Parfois son cul se contractait, ce qui faisait le délice de Romuald. Il se contracta soudain avec une telle force que Romuald sentit un éclair passer devant ses yeux. La jouissance le foudroya, et il injecta dans le cul profané des giclées de sperme. Il s’appuya contre son dos, les jambes coupées, tandis que son membre glissait comme une limace hors du cul de son épouse. Il y eut un drôle de silence, les trois protagonistes partageant une complicité perverse.

Mais Irina était insatiable. Elle voulait vider son carquois, envoyer un dernier trait, la flèche du Parthe. Elle s’adressa à Romuald d’une voix étrangement douce :

— Tu m’as dit que tu n’avais jamais vu jouir ta femme, n’est-ce pas ? Tu as même pensé qu’elle était frigide sur les bords. Son jardin secret n’était pourtant pas difficile à trouver… T’as trop eu de respect pour elle, c’est ça qui t’a empêché de comprendre. Ah, vous les hommes ! Le jour où vous comprendrez qu’il y a plein de femmes qui attendent que vous les malmeniez un peu… Eh bien, je vais t’offrir un petit spectacle.

Irina ordonna à Corinne de se lever, et elle prit place sur la chaise ainsi libérée. Elle la fit asseoir sur ses genoux, dos contre sa poitrine, et la força à écarter largement les cuisses. Elle se mit alors à la branler, en fixant Romuald avec, dans le regard, une lueur malicieuse. Lui était hypnotisé par les doigts qui s’activaient dans l’entrejambe de son épouse. Irina savait y faire. Elle déplissait les chairs intimes, les froissait à nouveau, pinçait les grandes lèvres, ou bien forait la fente avec plusieurs doigts réunis. Le visage de Corinne était devenu d’un rose ardent, et elle laissait échapper de petits gémissements. Romuald constata que c’était bien la brutalité de la jeune Russe qui faisait monter la jouissance chez son épouse. De temps en temps, Irina donnait des claques sonores sur les cuisses de sa victime, ce qui, visiblement, ne faisait qu’augmenter le plaisir de Corinne. Irina lui appuya sur le ventre pour qu’elle se relâche complètement contre elle. Le corps affaissé de la blonde avait quelque chose d’obscène ; on aurait dit une bête repue, qui attend une dernière gratification. De la paume des mains Irina écarta les grandes lèvres en tirant vers le haut, ce qui eut pour effet de découvrir un drôle d’appendice d’un rouge luisant. Romuald réalisa qu’il n’avait jamais osé explorer le con de son épouse. Et le clitoris de Corinne était d’une taille impressionnante. Leurs regards se croisèrent à ce moment-là. Le visage de sa femme était empourpré de honte : le clito dénudé, gonflé de sang, offrait l’image saugrenue d’une petite queue qui bandait. Irina le massa, et Corinne réagit par une ruade du cul. En ricanant, la jeune Russe invita Romuald à poursuivre le jeu :

— À toi l’honneur, termine-la…

Elle tenait fermement sa victime, la forçant à écarter encore plus les cuisses. Romuald cracha un peu de salive sur son index, et avec une joie sadique, se mit à titiller le bouton à vif, à le vriller par un mouvement tournant du doigt. Corinne se cabra, Irina la tança :

— Regarde ton mari dans les yeux, je veux que tu lui offres ta jouissance.

Corinne obéit, en proie à la panique, et remplie de honte. Quand Romuald accéléra son mouvement, une larme coula sur le visage brûlant de la blonde, le corps de celle-ci s’arqua, et son vagin expulsa un flot de mouille. Corinne avait joui dans la main de son mari.

*
*     *

On était au milieu de la nuit, et tous trois étaient épuisés. Ce fut Irina qui agença l’ordre des choses : elle dormirait dans le grand lit avec Romuald, et Corinne se coucherait sur le tapis. La messe était dite, et il n’était pas question que la servante partage la couche des ses maîtres.

Corinne n’émit aucune protestation ; elle semblait accepter la nouvelle donne. Au petit matin, Romuald se réveilla avec une érection carabinée. Irina dormait contre son épaule et ronflait légèrement. À la lumière de l’aube qui filtrait entre les persiennes, il perçut que Corinne avait les yeux grands ouverts. D’un signe de la main il lui fit signe de se lever et de s’allonger contre lui. Il lui murmura à l’oreille :

— Suce-moi, ça m’aidera à me rendormir…

Immédiatement, son épouse se glissa sous le drap et lui encercla sa queue avec ses lèvres. Elle se mit à le pomper avec ardeur, et Romuald croisa ses mains derrière la nuque en soupirant d’aise. Pendant ce temps, Irina était plongée dans un sommeil profond.

Quand il éjacula dans la bouche de sa femme, il se dit que sa vie était vraiment en train de changer…

CHAPITRE V

Le pays entier était entré dans un état de stupeur. Les chiffres de la Bourse et les mouvements du marché constituaient le premier titre des actualités, et une bonne partie des JT leur était consacrée. Le moindre pékin de base était capable de définir l’indice du Down Jones, et de vous informer de la dernière faillite d’une banque américaine. Est-ce que tout allait foutre le camp ?

Pourtant chacun vaquait à ses affaires, l’air de ne pas trop y croire. Dans l’entourage de Romuald, seuls ceux qui y laissaient des plumes prenaient la situation au sérieux. Mais dans l’ensemble, la vie continuait comme avant, alors qu’on savait que l’économie pouvait s’écrouler comme un château de cartes. Pour rien au monde Romuald n’aurait avoué qu’il n’y comprenait rien, d’autant qu’il s’en tirait remarquablement bien au regard de la plupart de ses collègues. Mais il avait toujours été comme ça : le hasard avait toujours bien fait les choses pour lui, et sans qu’il s’en soucie vraiment. Dans la situation présente, il suffisait de prendre un air affranchi et tout le monde pensait que vous étiez un initié, un de ceux qui avaient eu du nez et qui, sans rien dire à personne, avaient joué leur carte en solitaire. Du coup, beaucoup de gens voulaient devenir votre ami…

Romuald avait attendu patiemment que sa belle-mère se manifeste. Elle devait espérer qu’il prenne les devants, mais il n’en était pas question. Quelques semaines après le début de la crise, il prenait en solitaire une bière dans une brasserie de la place du Panthéon, goûtant un de ses moments avec lui-même qu’il appréciait tant, quand son portable sonna. Il reconnut le numéro de sa belle-mère, et prit un ton dégagé pour lui répondre. Après les banalités d’usage concernant leur vie de famille, Clarisse s’enquit, comme par distraction, des nouvelles de ses placements financiers. Elle voulait, à coup sûr, se rendre compte s’il avait compris la nouvelle donne de leurs relations d’affaires. Elle ne fut pas déçue.

— Oui Mamou, la situation pour vous est préoccupante. On vous a rachetée, sans vous laisser quoi que ce soit. Soyez certaine que si on m’avait consulté, j’aurais donné des ordres pour que vous gardiez une part des actions. Mais vous savez, ces courtiers…

Il perçut le soulagement de sa belle-mère dans le cellulaire, même si elle gardait ce ton légèrement hautain qui l’énervait tant.

— Mais mon petit Romuald, il n’est pas trop tard, on peut toujours s’arranger. Qu’est-ce que vous faites en ce moment ? Passez donc me voir, je n’ai pas de rendez-vous en ce moment.

Il accepta. Les bureaux de Clarisse n’étaient d’ailleurs pas très loin. Sa société était logée dans un somptueux appartement de la rue d’Assas dont les fenêtres donnaient sur l’église de Notre-Dame-des-Champs. Ça lui ressemblait bien. Le quartier était envahi de librairies religieuses et de magasins de bondieuseries. Il ricana intérieurement en se dirigeant vers la rue Vaugirard. Ces bureaux lui appartenaient à présent. « Mamou » ! C’était elle qui avait insisté pour qu’il l’appelle de ce surnom ridicule. Qu’est-ce qu’elle redoutait ? Qu’il l’appelle belle-maman ? Les bureaux étaient logés au premier étage, mais il prit quand même l’ascenseur. Il adorait ce genre de geste bête et gratuit.

C’est elle qui lui ouvrit. Elle portait un tailleur bleu ciel et des escarpins assortis. Ses cheveux blonds qu’elle avait relativement courts étaient retenus en arrière par un ruban de velours noir. Il remarqua qu’elle portait des lunettes ; ce devait être récent. Elle resta quelques secondes immobile, sans trouver ses mots. Sans doute était-elle très perturbée par ce qui lui arrivait, et il y avait de quoi. Il la détailla. Son corps s’était alourdi, sa poitrine surtout semblait encore plus volumineuse. Ces seins, dont sa fille avait hérité, Romuald les imaginait plus lourds, mais un peu mous à cause de l’âge, et ça l’excitait. Une chair douce, avachie, qu’il devait être bon de malmener.

Comme elle s’effaçait devant lui pour lui montrer le chemin, il put contempler tout à loisir son vaste cul qui oscillait. Par contraste elle avait des jambes fines, élégantes, un galbe racé qu’il retrouvait chez sa fille. Une élégance hautaine affichée, des formes généreuses, mais contraintes, sanglées comme dans un carcan. Romuald s’était toujours interrogé sur la sexualité de sa belle-mère. Son mari, le père de Corinne, était mort depuis plus de dix ans, et on ne lui avait connu depuis aucune relation. Clarisse se tapait-elle ses collaborateurs en catimini ? Ou bien se contentait-elle de s’astiquer le bouton le soir dans son lit ?

Pendant qu’elle répondait à un coup de fil, Romuald se régalait du spectacle de ses jambes qu’elle avait croisées haut. Ses cuisses, rondes et fermes, étaient gainées de collants gris. Elle balançait nerveusement son pied, et l’image du haut talon fascinait Romuald.

La communication ayant pris fin, elle considéra Romuald avec une affection amusée.

— Alors, mon cher gendre, qu’est-ce que vous avez imaginé pour résoudre notre problème ?

Romuald garda le silence quelques secondes puis il marmonna entre ses dents :

— Quel problème ?

Sa belle-mère parut décontenancée.

— Enfin vous savez bien, la tournure qu’ont prise nos affaires et…

Il l’interrompit.

— Nos affaires ? Ah oui, je sais que vous ne possédez plus un sou, et qu’en plus, vous avez quelques dettes. Ce n’est pas mon cas… Bien sûr, je comprends que cela vous contrarie.

Clarisse pâlit.

— Qu’est-ce que… qu’est-ce que vous comptez faire ?

— Je ne sais pas encore, il faut que je réfléchisse. Je repasserai vous voir. Après-demain, à la même heure, c’est le seul créneau dont je dispose.

— Ne vous en faites pas, je vais me libérer. Vous désirez qu’on se rencontre ici ?

Romuald eut un sourire mystérieux.

— Ici, ce sera parfait. J’adore ce cadre !

Il se leva brusquement pour quitter l’appartement, et pour accentuer le désarroi de sa belle-mère. Ça allait être très amusant.

*
*     *

L’air glacé de ce mitan de l’hiver lui fit du bien. Il neigeait rarement à Paris, mais il était tombé en fin d’après-midi une sorte de givre poudré qui recouvrait les pelouses et les bassins du parc du Luxembourg. Il avait décidé de rentrer à pied, il en avait pour environ quarante minutes, il longerait les berges de la Seine pour voir la mince couche de glace qui s’était formée par endroits. Sa visite chez sa belle-mère avait eu sur lui un curieux effet : il éprouvait à la fois l’envie d’être brutal et le désir de s’enfoncer dans une chair douce et soumise pour s’y reposer.

Il eut à peine accroché son manteau dans l’entrée que la voix d’Irina l’interpella de la cuisine :

— À table, dépêche-toi, je t’ai préparé une surprise !

En passant le seuil de la porte, il s’attarda quelques instants pour profiter d’un spectacle inattendu : Corinne s’affairait, l’air soumis, pour finir de mettre la table. Elle n’avait sur elle qu’un tablier de cuisine qui dissimulait à peine le bout de ses seins. Le martinet de cuir se trouvait en évidence sur le plan de travail. Quand Corinne se pencha pour ramasser un couvert qu’elle avait fait tomber sur le carrelage, il vit l’entrelacs des fins traits rouges qui lui zébraient le cul. Irina lui en donna l’explication.

— Ta chère petite femme a été punie. Figure-toi que Madame a fait la fine bouche devant un petit plaisir que je lui proposais…

Irina prit sur le plan de travail un concombre gigantesque. Romuald imagina sans peine l’utilisation qu’avait voulu en faire la jeune Russe. Celle-ci fit osciller de manière obscène le légume à la taille imposante.

— En tout cas, elle ne perd rien pour attendre ! Demain, au lever, elle y aura droit. En attendant, ce soir, elle est de service.

Ils se mirent à table, mais Corinne resta debout, elle devait les servir. Elle avait sorti la vodka glacée du frigo et au joli rouge qui colorait les joues d’Irina, il comprit que cette dernière s’était largement servie. Elle paraissait énervée, irritée contre Corinne, et ça tombait bien : Romuald, lui aussi, était d’humeur sadique. Irina avait fait exprès de préparer une multitude de toasts, ce qui obligeait Corinne à passer et repasser entre deux pour leur présenter les assiettes sur lesquelles reposaient les amuse-gueule. À chaque fois, ils lui flattaient le cul ou la chatte. Irina avait une façon particulièrement vicieuse de le faire. Elle lui parcourait le cul de haut en bas en lui fléchant la raie avec l’index. À un moment, Corinne dut se pencher pour saisir un plat que lui avait désigné Irina. Elle était horriblement gênée, car dans cette posture, on lui voyait les gros bourrelets de la chatte. Sa mine honteuse excita Romuald, qui lui ordonna de rester ainsi. Il l’obligea à écarter davantage les cuisses pour que sa vulve se déploie.

— Notre jolie servante a bien mérité une pose détente…

Il s’empara de la bouteille de vodka, une marque polonaise qui avait un bec fin et long, et plaça le goulot entre les grandes lèvres. Il veilla à ne pas lui faire mal, il voulait seulement qu’elle soit excitée devant lui, sachant qu’elle en serait mortifiée. Il fit coulisser le verre de la bouteille, après l’avoir introduit dans l’orifice vaginal, puis il accéléra le mouvement en allant de plus en plus vite. L’effet qu’il escomptait se produisit très vite : Corinne s’appuya des deux mains sur le rebord de la table en cambrant le cul. Sa mouille suintait sur le goulot avec des reflets irisés, son cul se dandinait comme s’il quémandait que la bouteille s’enfonce au plus profond du con. Irina lui posa la main sur le poignet pour qu’il ralentisse son mouvement. Il vit, dans ses yeux, l’éclair de métal glacé qu’il connaissait bien.

— Tu veux que je la baise devant toi ?

Sans attendre la réponse, elle se leva pour aller dans ce qui était maintenant devenu leur chambre. Elle portait une fine combinaison de cuir noir, d’un seul tenant. Romuald admira le petit cul dur et pommelé, moulé dans le cuir. Corinne gardait la même position.

Quand Irina revint dans la cuisine, Romuald retint sa respiration : elle avait ajouté à sa tenue un appendice énorme, un godemiché de caoutchouc noir qui se dressait à l’horizontale, serré par des sangles cloutées d’argent autour de la taille. La couleur de l’olisbos se confondait avec le cuir de la combinaison, si bien que la bite artificielle avait l’air de faire partie intégrante du corps de la jeune Russe.

Celle-ci s’approcha de Romuald les mains aux hanches ; la queue en latex oscilla à quelques centimètres de son visage.

— Tu veux goûter ?

La Russe ne plaisantait pas, ça ne lui aurait sûrement pas déplu de jouer au petit mâle avec lui. Il repoussa cette image trouble. Ce ne devait pas être la première fois que sa femme expérimentait cet instrument. Irina se plaça derrière elle et lui claqua les fesses.

— En piste, ma chérie, cambre-moi ton gros cul plus que ça, que ça rentre bien au fond…

La Russe fléchit les genoux, guida le gros gland en latex vers la fente, poussa avec les hanches pour que la queue rentre à moitié. Corinne se relâcha en laissant échapper une plainte veule. Irina accentua sa poussée et la barre de latex pénétra bien au fond de la matrice qui l’accueillait. Romuald vit la queue artificielle ressortir puis rentrer à nouveau, avant d’adopter un rythme de piston bien huilé. C’était la première fois qu’il voyait une femme baiser une autre femme. C’était beau. Le fessier musclé de la Russe se contractait à chacun de ses déhanchements. C’était étrange aussi.

Irina avait adopté le même rythme qu’un homme pendant le coït. Peut-être que c’est ça qui lui aurait plu, être un homme. Et c’était un peu vexant de voir sa femme ahaner sous les coups de boutoir de sa maîtresse, elle paraissait en tirer plus de plaisir que lorsque c’était lui, Romuald qui la baisait. Irina parut deviner ses pensées, car elle lui fit un clin d’œil.

— Reste pas là comme un idiot, ta petite femme est capable d’accueillir deux queues !

Sans déloger son godemiché de la chatte de Corinne, Irina lui souleva le buste et la tourna de côté. Privée d’appui, Corinne se pencha en avant en posant ses mains sur ses cuisses. La position ne devait pas être très confortable, mais Romuald en comprit l’utilité. Il défit sa braguette, extirpa son membre, et s’enfonça dans la bouche de son épouse. Accaparée par les coups de boutoir qui lui élargissaient la chatte, Corinne avait du mal à se concentrer pour le sucer. Mais il n’en avait cure. Il avait envie de lui baiser la bouche. Et puis ça faisait bizarre, le bâillon de chair de sa queue étouffait les gémissements de sa femme. Romuald entendait des petits bruits obscènes et des chuintements mouillés, et aussi le claquement des hanches d’Irina contre le cul de Corinne. Dehors le bruit de la circulation paraissait tout proche. Comme il n’y avait pas de rideau à leur fenêtre, Romuald se dit que quelqu’un qui jetterait un regard indiscret à l’intérieur de la pièce verrait tout le spectacle. C’était génial, il n’avait pas envie de juter trop vite, il voulait jouir de l’humiliation infligée à son épouse.

Clarisse, cette fois, ne vint pas lui ouvrir. La soirée était déjà bien avancée, mais il avait fait exprès de lui imposer cet horaire, afin d’augmenter son désarroi. Les couloirs étaient obscurs, mais il reconnut l’emplacement du bureau au rai de lumière sous la porte. Il ouvrit sans frapper. Sa belle-mère était à la fenêtre, elle regardait la ruelle au bout de laquelle était logée l’église. Peut-être le guettait-elle pour se préparer à son arrivée. Eh bien, c’était raté. Elle sursauta quand il referma la porte. Il la trouva encore plus bandante que la fois précédente. Elle avait le même tailleur bleu ciel, mais ses cheveux tombaient en cascade sur ses épaules. Ses lunettes à monture dorée lui donnaient cet air un peu sévère qui, il ne savait pourquoi, l’excitait. Elle lui faisait penser à une ministre qui venait de quitter le gouvernement précipitamment. Elle lui sourit, mais il sentit qu’elle prenait sur elle-même pour avoir l’air détendue.

— J’ai bien cru que vous ne viendriez plus… C’est vrai que vos affaires doivent vous prendre pas mal de temps.

Il perçut du dépit dans sa voix, ce qui ne fit que renforcer son excitation. Clarisse paraissait maintenant retrouver sa superbe. C’était le genre de femme toujours sûre d’elle-même, consciente de son pouvoir de séduction et de sa position sociale. Elle enchaîna.

— Eh bien, j’avoue que j’attendais ce rendez-vous avec une certaine impatience. Vous comprendrez Romuald que ma situation…

— Est désespérée, je sais !

Elle fut déstabilisée par son ton mutin.

— Pour vous, c’est facile de plaisanter, bien sûr. Mais une femme dans ma situation…

— Est comme un bateau qui a coulé !

Cette fois le visage de sa belle-mère perdit toute contenance. Elle n’était plus qu’une femme aux abois.

— Qu’attendez-vous de moi ? s’enquit-elle d’une voix rauque.

Le sofa de velours grenat, contre le mur, donnait à la pièce un petit côté Récamier. Romuald retira ses chaussures et s’y allongea à moitié, savourant les effets que ce comportement produisait sur Clarisse.

— Si vous voulez parler de nos « affaires » comme vous dites, eh bien, strictement rien. Bien sûr, je n’ai pas envie que la mère de ma femme se retrouve dans la rue, quoique… ça vous ferait peut-être le plus grand bien. C’est autre chose, cependant, qui m’intéresse. Aujourd’hui, je peux vous le dire, je vous ai toujours trouvée à mon goût, plus encore, peut-être, que votre fille si vous voulez tout savoir…

Le visage de la femme s’éclaira ; Romuald, en son for intérieur, était écœuré. Ainsi en quelques secondes, elle avait supputé tous les avantages qu’elle pourrait tirer de l’emprise qu’elle pensait avoir sur lui.

Elle s’assit à son tour sur le sofa, croisa les jambes, certaine de son charme.

— Vous me voyez surprise de l’aveu que vous venez de me faire. Oubliez-vous que vous êtes marié avec ma fille ?

Elle laissa s’établir un court silence avant de poursuivre :

— Je vais vous faire à mon tour un aveu : je suis une femme vulnérable… C’est ma position qui m’oblige à être ainsi. Au fond de moi…

Romuald se redressa, posa sa main sur la cuisse gainée de soie de sa belle-mère. Mais pas question de roucouler, il tenait à lui montrer tout de suite qui, à présent, était le maître. Il la plaqua contre lui et lui tira la tête en arrière en la prenant par les cheveux. Il l’embrassa de façon grossière en lui forçant la bouche avec sa langue. Elle se laissait faire. Il pouvait donc agir avec elle comme il l’entendait.

D’un geste nerveux, il défit les boutons du chemisier. Il allait enfin pouvoir se régaler d’un spectacle qu’il n’aurait jamais cru à sa portée. Il ne fut pas déçu. Clarisse portait un soutien-gorge noir en dentelle ajourée, ornée de parements rouges. Décidément, la mère la vertu cachait bien son jeu ! C’était encore mieux que ce qu’il espérait. La chair, que l’armature de dentelle contenait difficilement, débordait au-dessus des bonnets. Pour humilier la femme davantage, Romuald sortit les deux seins de leur logement. La chair s’étala comme une masse crémeuse. La femme avait de gros tétons très foncés, et surtout la peau de la poitrine était bronzée. Il en soupesa le volume.

— Alors Mamou, on bronze l’été avec les seins à l’air sur la plage ? Quelle polissonne vous êtes, quand même !

Clarisse rougit violemment, mais Romuald n’avait aucune envie de la ménager. Il retroussa la jupe de sa belle-mère jusqu’aux hanches pour vérifier si sa culotte était assortie au haut. Il ne s’était pas trompé. Mamou portait une magnifique lingerie rouge et noire, en mailles transparentes. Sa pilosité était abondante, on voyait le renflement du pubis, sous la dentelle, et des touffes d’un blond cendré s’échappaient sur les côtés de l’empiècement. Il empauma le con à travers le tissu et lécha le cou de sa belle-mère.

— Ça fait combien de temps qu’on ne s’est pas occupé de ta chatte, chérie ? Tu ne vas pas me dire que personne ne fait joujou avec elle, non ?

— Romuald, mon chéri, balbutia la femme, ne me parlez pas comme ça… Ne gâchez pas nos sentiments…

Il eut un ricanement méchant.

— Restons simple, veux-tu. Tu fais la pute, c’est tout, parce que tu as besoin de moi. D’ailleurs, ta fille ne vaut pas mieux, et on va bien s’amuser, tous les trois !

Il glissa sa main sous l’élastique de la culotte et chercha la fente dans le fouillis des poils. Il la trouva facilement. Les grandes lèvres étaient proéminentes, un peu distendues. Il fourra ses doigts dans l’ouverture.

— Tu m’as l’air bien souple de ce côté-là, ça m’étonnerait que tu aies joué la veuve éplorée bien longtemps ! Combien de mâles ont trempé leur biscuit là-dedans ? En tout cas, t’es bien déplissée, ça me plaît…

Sous ce flot d’obscénités, Clarisse hoqueta de honte. Avec sa main Romuald fit trembler la masse élastique de la poitrine. Il pensa à la jelly des gâteaux anglais.

— Est-ce que ton mari te demandait de le branler avec tes nichons ?

Elle éluda la réponse, faisant semblant de ne pas comprendre.

— Voyons, tu ne vas pas me dire que tu ne connais pas la branlette espagnole ? À moins que tu préfères la cravate de notaire ?

De nouveau le visage de sa belle-mère s’empourpra. Romuald la repoussa et la fit s’agenouiller entre ses cuisses. Comprenant ce qu’il attendait d’elle, la femme, d’une main qui tremblait, fit glisser la fermeture Éclair de sa braguette pour extirper le membre. Ses pupilles s’agrandirent lorsque la colonne de chair vint lui claquer dans la main. À la différence de sa fille, la femme paraissait s’émouvoir à la vue d’une belle queue.

Suivant les consignes de son beau-fils, elle serra la bite entre ses nichons, et Romuald, en réponse, se sentit bander ferme. Elle exerçait avec ses mains des mouvements de pression sur ses seins pour leur faire frotter le membre congestionné. Romuald se laissa partir en arrière, contre le dossier du sofa, et croisa les mains derrière la nuque. Il contempla avec satisfaction le spectacle que sa belle-mère lui offrait, et appréciait les sensations qu’elle lui procurait avec ses gros nichons. Se doutait-elle qu’il allait la mener beaucoup plus loin sur le chemin de l’abjection, et évacuer ainsi la rancœur sourde qu’il avait accumulée. Il n’éprouvait aucune pitié pour elle, bien au contraire. Sa soumission ne faisait qu’intensifier le désir qu’il avait de la profaner. Elle, sa fille, et tout ce qu’elles représentaient…

Sa belle-mère mettait du cœur à l’ouvrage, la chair molle de ses seins gainait parfaitement sa queue bien au chaud dans le sillon qui les séparait. À un moment, elle leva la tête vers lui ; elle avait l’air gêné d’une petite fille prise en faute.

— Excuse-moi, je dois… Il faut que j’aille au petit coin…

Ça faisait un moment qu’il la voyait tortiller des hanches.

— Je vous en prie !… Au fait, j’ai envie de voir les chiottes de ton bureau. Avec ton air de princesse sur le retour, on pourrait croire que ça t’arrive jamais de pisser !

Clarisse se releva maladroitement en dandinant des hanches. La porte des commodités était intégrée dans les lambris du mur opposé au bureau, il fallait appuyer sur un petit bouton pour qu’elle s’ouvre. Il lui emboîta le pas. Les toilettes étaient carrelées de blanc et de bleu, et la robinetterie était dorée. La femme le regarda d’un air embarrassé, serrant les cuisses.

— Je t’en prie, ça devient urgent…

Le regard de Romuald se fit glacial.

— Et si j’ai envie de profiter du spectacle ?

Elle paniqua :

— Ah non ! Aucun homme ne m’a jamais demandé…

— Eh bien, ça va changer… Attends, je vais t’aider.

Il lui releva la jupe de son tailleur le plus haut qu’il put. Elle avait des hanches larges, et la peau de ses cuisses bronzées était satinée. La prochaine fois il exigerait qu’elle porte des bas. Il fit glisser la culotte aux chevilles, et ses doigts fouraillèrent dans l’abondante fourrure de poils blonds. Un vrai buisson à l’ancienne ; de nos jours, beaucoup de femmes se rasaient. Il ferma les yeux, inspirant à fond pour sentir les fragrances musquées de la chatte. Clarisse était mortifiée, ça augmentait son envie de profiter jusqu’au bout du spectacle qu’elle lui offrait.

— Retrousse ta jupe jusqu’au nombril, assieds-toi sur le siège et écarte bien les cuisses. Comme ça ! C’est parfait ! Allez, pisse, montre-moi comment tu fais.

Il voulait que sa belle-mère lui offre d’elle une image de déchéance absolue, et c’était difficile de faire mieux. Dépoitraillée, sexe exhibé, elle illustrait sa propre soumission. Dans cette posture, la vulve s’ouvrait et ne cachait rien de ce qui allait suivre. La femme était vraiment velue. Une chatte de paysanne sous un costume de golden girl, pensa-t-il. Il lui ordonna de tirer sur les lèvres sexuelles pour les écarter encore plus, et s’accroupit pour voir de plus près ; du trou de l’urètre un jet puissant de pisse fusa, vint frapper la céramique. C’était magnifique. Romuald se branlait avec frénésie. Une larme coula sur la joue de sa belle-mère. Romuald ne s’y trompa pas : humiliée, certes, elle l’était, et sa honte était d’autant plus grande qu’elle découvrait un plaisir sale dans ce qu’il lui imposait.

Il se releva, lui fourra sa queue dans la bouche, et pendant qu’elle pissait toujours, il éjacula contre son palais.

CHAPITRE VI

Romuald, en rentrant chez lui, constata que la lumière du vestibule était éteinte. Sa femme et la Russe devaient être en haut. Il s’installa dans la cuisine devant un verre de chianti. Il avait faim, et il trouva dans le frigo du jambon de Parme. Avec du vin italien pour accompagner, c’était parfait.

Il repensa à sa belle-mère. Après s’être soulagé dans sa bouche, il était parti immédiatement, la laissant dans la salle de bains, souillée de son sperme. Avec quelle facilité elle avait accepté de se transformer en objet sexuel pour le servir ! Il en était encore abasourdi. Ça confirmait ce qu’un ami fin connaisseur de l’âme humaine lui avait dit un jour : les gens bourrés de fric ne pouvaient concevoir de vivre autrement. Qu’un revers vienne déchirer le brouillard rose dans lequel ils s’imaginaient vivre, et ils se comportaient comme des animaux piégés. Il revoyait Clarisse dans son impeccable tailleur bleu ciel puis dépoitraillée, exhibant toute cette chair obscène dont il disposait maintenant à son gré… Il se mit à bander de nouveau. Puisqu’elle était prête à tout pour conserver un petit bout de sa fortune, eh bien, elle allait être servie !

Romuald se demanda, intrigué, ce qui pouvait bien se passer là-haut. Il monta l’escalier. Le couloir était obscur. Il n’alluma pas ; un peu de lumière filtrait de leur chambre dont la porte était entrouverte. Il entendit des gémissements, des sanglots ; en tout cas la douleur était mêlée au plaisir. Ne cherchant nullement à être discret, il poussa la porte pour s’appuyer contre le chambranle. Indifférentes à sa présence, les deux femmes ne lui accordèrent aucune attention, et le dépit qu’il éprouva le surprit lui-même. Irina baisait sa femme en levrette. Corinne était à quatre pattes sur le lit et la jeune Russe la fendait comme une bûche. Vu l’état des draps, elles avaient dû être au labeur une bonne partie de l’après-midi. Irina s’était dotée d’un gode encore plus gros que le précédent. Un engin de couleur chair, en latex compact dans lequel étaient moulées de grosses veines parfaitement imitées. Leur employée devait réaliser un fantasme puissant : celui de baiser sa patronne, après avoir renversé les rôles. Elle donnait de violents coups de hanches en ahanant, faisait claquer son pubis sur le cul mouillé de sa femme. Corinne acceptait le viol brutal avec délectation. Chaque coup de boutoir lui arrachait des plaintes lascives. Leurs corps, à toutes les deux, étaient couverts de sueur et leur maquillage brouillé donnait l’impression que leurs visages avaient été trempés par la pluie. Romuald n’avait jamais vu son épouse dans un tel état de jouissance et de désarroi. Il réalisa qu’Irina l’enculait : le gode était enduit d’un gel blanchâtre qui se déposait comme un petit ressac au milieu du cul de sa femme. La Russe y mettait une sauvagerie qui la dépassait elle-même, et n’eût été l’abondant gel qui lubrifiait l’engin, elle aurait probablement blessé Corinne. Romuald sentit une angoisse étrange l’envahir. Quelle mécanique incontrôlable avait-il mis en place dans sa propre maison ?

Visiblement, ce soir, elles n’avaient pas besoin de lui.

Il décida de rendre visite à un jeune cousin à qui ses parents louaient un studio à deux rues de là. Ce dernier partageait avec lui la passion des mangas, et lui en empruntait volontiers. Romuald fermait les yeux sur les choix du jeune homme, très orienté vers les graphismes représentant de jeunes écolières aux prises avec de méchants messieurs qui leur faisaient subir les pires sévices. Quant à lui, il avait tout d’abord été attiré par la pseud-littérature de cul des années 70 et autres histoires d’O., qui lui avaient causé ses premiers émois. L’imagination, il le savait, pouvait être plus jouissive que la réalité…

Les accords de basse du heavy metal étaient perceptibles dès qu’on pénétrait dans le hall de l’immeuble. Bastien avait de la chance, il était le seul occupant du bâtiment, alors en rénovation. Lorsqu’il lui ouvrit la porte, la musique était si forte que Romuald renonça à expliquer sa venue à une heure aussi tardive. D’ailleurs, depuis qu’il avait sa piaule à lui, l’adolescent vivait hors du temps. Son seul point d’ancrage dans la réalité, c’était la nécessité de se lever le matin pour prendre le chemin du lycée Louis-le-Grand.

La musique éteinte, il lui sourit avec un air de complicité.

— C’est sympa de passer, tu me ramènes Battle Royale ?

Romuald n’avait pas tellement aimé : trop de sang et pas assez de cul. Son neveu lui offrit un coca tiède et lui proposa le reste d’une pizza ratatinée dans son carton. Romuald déclina. Pendant que Bastien lui tenait un savant discours critique sur le dernier manga de Wakasi, d’une voix qui venait juste de muer, il laissa son imagination vagabonder. Son neveu lui faisait penser à lui au même âge. Les mêmes obsessions de sexe, masquées maladroitement par de pédants discours intellos. En plus il aurait mis sa main à couper que son neveu était encore puceau. Il se demandait ce qu’il aurait voulu connaître à son âge. Pas forcément la baise. Non, plutôt pouvoir jouer d’une femme à sa guise, l’explorer, l’avoir à disposition. De préférence une belle femme mûre incarnant l’expérience du sexe. Et il comprit ce qu’il avait envie de mettre en scène…

Pour orienter les pensées de son neveu vers son sujet favori, il alla chercher sur les étagères un album qu’il connaissait bien. Les dessins, très crus, détonnaient avec la moyenne des mangas par la profusion de leurs détails. La moitié du volume était consacrée à des portraits d’écolières, avec leurs sempiternelles chaussettes blanches et leur jupe relevée sur de chastes culottes de coton. La plupart se faisaient violer en gardant leurs innocents yeux grands ouverts dirigés vers le lecteur. La fin de l’ouvrage était consacrée à des scènes d’inceste. De belles femmes d’âge mûr cédaient aux caprices de garçons qu’on devinait être leur fils ou leur neveu. Les Japonais avaient des réactions bizarres en matière de sexe. La mise en scène de situations scandaleuses ne les gênait pas, mais ils censuraient le moindre trait qui aurait pu ressembler à un poil pubien…

Romuald y alla tout de go.

— Je suis sûr que ce sont les dernières pages qui te plaisent le plus, non ?

Le visage de Bastien s’enflamma. D’habitude il prenait l’air faussement affranchi de tous les jeunes puceaux. Mais là Romuald avait tapé dans le mille. Il connaissait les désirs inavoués de son jeune neveu pour ses profs d’un certain âge et ses tantes. Mais il n’avait pas envie de le troubler au-delà d’un certain seuil.

— Tu sais, on est tous passés par là. Moi, quand j’avais ton âge, je bavais devant la dirlo de mon collège. C’était surtout son air sévère qui me faisait bander, son gros cul dans son tailleur BCBG. On imagine toujours qu’elles ont envie de prendre leur pied avec leurs élèves. En plus, c’est loin d’être seulement des fantasmes…

L’adolescent prit un air ahuri.

— Ah bon, tu crois que des fois…

— Plus souvent que tu crois. J’en ai fait l’expérience… D’ailleurs, toi aussi, si tu voulais…

Son neveu buvait ses paroles. Romuald poursuivit :

— Tiens, prends ma belle-mère. Je suis convaincu que jamais tu n’imaginerais…

Clarisse était, en tant que chef d’entreprise, un membre éminent du conseil d’administration du lycée de Bastien. Elle faisait baver les lycéens chaque fois qu’elle se pointait. Avec ses tenues vintage : tailleur sage dont la jupe s’arrêtait au-dessus du genou, bas fumés à couture, gants de chevreau noir qui montaient haut sur l’avant-bras, elle faisait sensation dès qu’elle apparaissait au lycée…

… Eh bien, un jour qu’elle avait un verre dans le nez, elle m’a dit que ça l’émoustillait toutes ces jeunes couilles, comme elle disait, quand elle allait au bahut. Pour elle, vous êtes des queues gorgées de foutre, qu’elle aimerait bien traire… Mais ce qu’elle voudrait, c’est avoir l’impression d’être forcée, afin de se sentir moins coupable. Alors…

Son neveu avait accroché à l’hameçon, et avait même avalé le fil avec. Son visage était toujours aussi rouge, mais à présent, c’était d’excitation. Romuald porta la douce estocade.

— Demain soir, elle va à ton bahut pour un conseil, et m’a demandé de l’accompagner. Je profiterai de l’occasion pour lui faire visiter les sous-sols. Viens avec un copain, tiens, Kevin par exemple…

Kevin était « la mauvaise fréquentation » de Bastien, un jeune qui zonait dans le quartier et mettait les pieds le moins possible au bahut.

CHAPITRE VII

Romuald n’eut aucune peine à convaincre sa belle-mère de se conformer au plan qu’il avait imaginé. Clarisse savait que pour bénéficier d’un certain standing de vie, il lui fallait faire tout ce que son beau-fils lui ordonnait. Et puis, les sévices auxquels il l’avait contrainte la veille avaient révélé une face d’ombre qu’elle-même ne soupçonnait pas : elle y avait pris du plaisir.

Romuald était bien connu du personnel du lycée, il y avait été élève, et il lui arrivait de financer des projets culturels. Aussi, personne ne s’étonna de le voir arriver ce soir-là avec sa belle-mère. Il la laissa se rendre à la salle du conseil, non sans l’avoir au préalable saluée d’un sonore « À tout à l’heure, pour la visite ».

Le conseil se termina vers vingt-deux heures, et le concierge les laissa pour retourner à sa loge. Il savait que Romuald n’aurait aucun mal à trouver la sortie, une fois achevée la visite guidée des locaux, qu’il voulait offrir à sa belle-mère. Ce n’était pas la première fois que Romuald le remarquait : Clarisse mettait une touche de perversité dans ses tenues, c’était ça qui l’intéressait, au-delà du souci de donner d’elle une apparence rigoriste. Il avait exigé qu’elle le reçoive dans son appartement pour pouvoir la baiser tout à son aise. Il avait pris tout son temps ; avec une joie sauvage il avait joué avec son corps, la menant au bord de l’orgasme sans le lui offrir, jouissant de la voir trembler d’énervement, de honte aussi. Il avait fini par l’enculer dans sa chambre à coucher, accroupie sur un fauteuil Voltaire, tandis que lui-même n’avait ni retiré sa veste ni défait sa cravate. Juste avant, il avait cédé à un fantasme de môme : fouiller dans la commode de la chambre, remplie de dessous raffinés, coûteux. Madame la PDG avait du goût pour la lingerie, ça devait la faire mouiller de porter sous ses uniformes BCBG des culottes de résille et des soutiens-gorge qui laissait libres les tétons.

Pour la sodomiser, il lui avait imposé de ne porter qu’un corset de dentelle rouge, et une paire d’escarpins au talon effilé…

C’est Romuald qui avait choisi sa tenue pour la soirée du conseil d’administration : tailleur strict, chemisier fermé jusqu’au cou, mais moulant parfaitement la grosse poitrine, et un long manteau de fourrure à la coupe démodée. Quand elle entra dans la salle du conseil, un silence soudain régna. D’autant qu’elle portait un chapeau avec une minuscule voilette, accentuant l’impression qu’elle sortait des pages d’un magazine féminin des années cinquante.

Ils parcouraient à présent les sous-sols du collège, faiblement éclairés par quelques ampoules jaunâtres. Il y avait une forte odeur de poussière mêlée à celle du bois humide. Romuald percevait la respiration oppressée de sa belle-mère, il lui avait vaguement expliqué ce qui l’attendait. Un bric-à-brac de bureaux dépareillés, de vieilles cartes de géographie, de chaises mises au rancart s’entassait contre les murs. Romuald avait bien organisé son coup, il savait qu’il n’y avait plus d’éclairage dans la dernière pièce où était entreposé du matériel de sport. Et il avait briefé son neveu : « Prends tout ton temps, tu verras que ce sont des instants dont on se souvient toute sa vie… ». Il alluma une fine torche Maglite, et le pinceau de la lumière allogène zébra l’obscurité bleutée. La torche éclaira tour à tour des tapis de gym entassés dans un coin, des barres parallèles et un cheval d’arçons. Au même instant, Bastien et son copain surgirent de l’obscurité. Romuald sourit intérieurement en voyant que les garçons portaient des cagoules. Ils avaient dû se faire un sacré cinéma. Chacun d’eux s’empara d’un poignet de la femme, laquelle sursauta en poussant un cri. Elle savait pourtant ce qui l’attendait. Le jeune neveu s’adressa à elle, d’une voix qui se voulait affranchie.

— Alors, il paraît que tu aimes les jeunes ? On dit que tu fais même la sortie des lycées… Eh bien tu vas être servie, vieille salope !

Il se fit un drôle de silence. Kevin ceintura la belle-mère en se collant derrière elle, et Bastien s’agenouilla en tenant une lampe de poche. Elle se débattait à peine, juste pour faire bonne figure. On entendait seulement la respiration accélérée des adolescents, passablement excités. Bastien écarta les pans du manteau de fourrure et retroussa la jupe. Clarisse portait une combinaison avec des frous-frous, aussi mit-il du temps à dégager la culotte. Il braqua sa lampe dessus, faisant du large triangle de dentelle noire la seule image visible dans la pièce. Les bas à élastique comprimaient la blancheur des cuisses grasses, et l’abondante pilosité de la femme débordait de l’empiècement. Kevin gloussa, et s’adressant à son copain :

— Eh ben, qu’est-ce que t’attends pour la branler, cette chaudasse ?

Romuald devina l’émoi de son neveu, il était persuadé que Bastien n’avait jamais touché le sexe d’une vraie femme. Avec une lenteur cérémonieuse, le gamin fit glisser ses pouces sur les côtés de la culotte, puis il baissa la fine dentelle jusqu’aux genoux. On entendit le crissement du tissu soyeux sur les bas. Romuald, qui pourtant avait déjà vu la chatte de sa belle-mère, eut une réaction de surprise : des touffes de crin cendré serpentaient dans les plis de l’aine et montaient jusqu’au nombril. Kevin gloussa :

— Ben dis donc, elle a la chatte assortie à son manteau !

Mais le neveu ne renchérit pas, goûtant chaque seconde de son initiation. Il empauma le con pour sentir les grosses touffes de poils rouler dans sa main. Puis avec le pouce, chercha l’ouverture des grandes lèvres. La chatte s’ouvrit, humide de sécrétions ; le jeu excitait Clarisse bien plus qu’elle ne l’aurait voulu. Les doigts de l’adolescent fouillaient les chairs intimes avec une curiosité d’enfant. Il prit tout son temps pour explorer les replis de la chair, en accentuer le ruissellement, pénétrant aussi loin qu’il le pouvait. Kevin avait des soubresauts nerveux : il se frottait la queue contre la croupe de la femme. Il lui défit les boutons du chemisier, tâta les seins, les sortit des profonds bonnets de satin noir. Romuald prit conscience qu’il avait une trique d’acier. Vêtue de son tailleur strict, mais dépoitraillée et déculottée, sa belle-mère s’offrait ainsi aux gestes maladroits de deux adolescents, sans opposer la moindre résistance, goûtant malgré elle le plaisir qu’ils lui procuraient.

Kevin, qui tenait à son rôle d’aîné expérimenté, s’adressa à son copain :

— Attends, je vais te montrer ce que c’est de brouter une chatte. La vieille garce n’attend que ça. Tiens, on va lui attacher les mains là-dessus…

Kevin tira la femme vers les barres parallèles, lui fit lever les bras à la verticale et lui attacha les poignets avec les fines lanières de cuir qu’il avait préparées. Dans cette position, les gros nichons étaient attirés vers le haut. Le gamin releva sa cagoule jusqu’à la racine du nez, et plongea son visage dans la chatte bien ouverte. Il se mit à laper à grands coups de langue, à mordre la chair des grandes lèvres, à aspirer les petites crêtes roses avec un bruit obscène.

Il se tourna vers son copain, et prenant un ton savant :

— Tu vas voir ce qui les fait décoller les rombières, regarde bien…

Il tira sur la peau du pubis pour forcer l’ouverture de la fente et dégager le clitoris. Romuald, assis sur une caisse, dirigea vers la chatte le pinceau de lumière crue de sa torche. Presque une lumière de salle d’opération, et le gros bourgeon du clitoris s’épanouit sous le projecteur blanc. Kevin appuya dessus avec le gras du pouce et la femme eut une ruade. Le gamin ricana. Il s’essuya les lèvres d’un revers de main, darda une langue agressive, et se mit à picorer la muqueuse écarlate du clito. Dans l’effort qu’elle faisait pour le dégager, Clarisse se tortillait de façon comique, mais l’adolescent la tenait solidement aux hanches. Bastien était fasciné par le spectacle. Il monta sur un carton et se mit à lécher la paume d’une des mains liées aux barres parallèles. Puis il embrassa la femme dans le cou, longuement, faisant glisser sa langue le long d’un tendon qui saillait. Curieusement en faisant cela, il avait la sensation de violer l’intimité de la femme encore plus qu’en lui touchant le sexe.

Clarisse n’en pouvait plus. Elle se déhanchait toujours, mais c’était pour mieux sentir la langue du garnement qui lui mettait le clito à vif. Kevin la souleva par les fesses et elle enroula ses cuisses autour de son cou. Elle eut deux orgasmes qu’elle accompagna d’un grognement sourd.

La jouissance animale de la femme laissa les deux gamins un peu désemparés. Romuald se leva pour la détacher. Elle se blottit dans ses bras comme une petite fille. La jouissance consentie par elle n’en était pas moins foudroyante de honte. Mais Romuald ne ressentait aucune compassion. Clarisse avait toujours sa culotte aux genoux et il lui flatta le cul, désireux d’accroître son humiliation. À son tour, il lui lécha le cou.

— Vous n’allez tout de même pas en rester là chère Mamou… Nos petits jeunes ont la trique, et c’est aux vieilles générations d’aider les nouvelles… Imaginez ces jeunes pines dans votre con ! Ça m’étonnerait fort que cela vous contrarie…

Les deux autres le regardaient ; Romuald comprit que c’était à lui de prendre l’initiative, et, tout en tenant sa belle-mère dans ses bras, il lui fit faire quelques pas de côté pour la coucher à plat ventre sur le cheval d’arçons. Avec les courroies de cuir, il lui attacha les chevilles aux montants. Autour de l’une d’elles était enroulée la culotte de dentelle noire. Clarisse ne pouvait s’empêcher de haleter, elle attendait la saillie. Entre ses cuisses écartées les muqueuses bâillaient. Kevin se décida. Le petit salaud était fortement membré ; il sortit sa queue, l’enfonça jusqu’à la racine. Il avait enlevé sa cagoule, et son visage était rouge et trempé de sueur. Il pistonna la femme brutalement ; elle émit un soupir veule, chose offerte qui voulait qu’on la fende.

— Allez-y doucement, fit Romuald d’une voix sourde, ça sera meilleur pour vous et pour elle.

Bastien s’approcha à son tour, le pantalon aux genoux. Il avait un membre fin et blafard. Kevin se retira pour lui laisser la place, et s’enfonça dans la gaine huilée de la matrice. Il s’y prit délicatement, les yeux clos, gourmand de cette sensation qu’il découvrait enfin. Concentré, il jouissait du spectacle de sa queue, qui disparaissait pour ressortir de toute sa longueur. Romuald voyait son neveu faire des efforts pour ne pas éjaculer. Sa belle-mère griffait de ses ongles le cuir du cheval d’arçons.

Il prit soudain un ton autoritaire :

— Pour la fin, c’est moi, qui décide. Je veux qu’elle vous finisse à la main. Vous verrez, ça permet de durer et c’est encore meilleur…

Clarisse fut mise à genoux entre les deux gamins. Un silence total régnait dans le sous-sol. La jupe retroussée sur le ventre, elle branlait les deux adolescents en même temps, de plus en plus vite. « Elle a l’air d’une folle » se dit Romuald. Sa chevelure, défaite, ruisselait en boucles désordonnées sur ses épaules. « Je vais péter les plombs, se dit-il encore, et si le concierge faisait sa dernière ronde ? » De sa torche il éclairait en alternance les doigts de sa belle-mère en train de s’activer sur l’une et l’autre bites, et l’entrecuisse de la femme. Celle-ci, par moments, prenait d’elle-même l’initiative de gober les queues, et une tension douloureuse faisait alors grimacer les ados.

— Allez-y, souillez-la, crachez tout sur elle ! leur souffla Romuald.

Ils explosèrent en même temps. Le sperme juvénile macula le visage, les seins, les cheveux de la femme. Romuald éteignit sa torche. Quand il la ralluma, les deux gamins s’étaient enfuis. Sa belle-mère essuyait les filets de foutre qui adhéraient à sa peau. Désabusé, Romuald se fit la réflexion que décidément, quelle que soit la situation, les femmes avaient le sens pratique. Quand ils débouchèrent dans le hall du lycée, on aurait dit qu’elle sortait tout juste du conseil d’administration.

CHAPITRE VIII

Romuald raconta toute l’histoire à Irina. Il comptait sur la perversité de la Russe pour qu’ils imaginent ensemble la suite à donner aux événements. Il attendait sa réaction, mais tout d’abord, elle hocha la tête de l’air de quelqu’un qui a un doute, et garda le silence. Ça devait lui sembler irréel qu’il s’amuse à sa guise avec une femme qui, quelques semaines auparavant, était une des financières les plus redoutées de l’Hexagone. Mais son expression changea soudain, et avec une cruauté désenchantée, Irina l’encouragea à aller aussi loin qu’il le pouvait dans la voie qu’il s’était frayée.

— Chez nous, c’est pareil, dit-elle enfin. Après la pérestroïka, on était prêt à tout pour avoir un morceau du gâteau. Et les femmes, n’en parlons pas. J’ai vu bien pire que tes petits jeux avec ta belle-mère… Tu devrais raconter tout ça à ta femme, ça l’intéressera….

Romuald fut presque soulagé de voir la jeune Russe retrouver son ludisme pervers. La dernière fois qu’il avait parlé à Corinne lui paraissait à des années-lumière. Il l’avait laissée devenir l’amante soumise d’Irina en oubliant presque son existence. Il eut soudain envie de passer un moment avec elle, se demandant avec un peu d’inquiétude jusqu’où irait la situation qu’il avait lui-même provoquée. « Mais au fond, se disait-il, je n’ai peut-être été que l’ange annonciateur de ses vrais désirs »…

Il alla chercher dans le frigidaire une bouteille de Dom Pérignon, qu’il plaça, après l’avoir débouchée, sur un plateau avec deux coupes. Corinne était couchée, nue sûrement. Elle feuilletait un magazine SM qu’avait dû lui refiler Irina, tout en piochant dans une boîte de chocolats largement entamée. Il avait l’impression qu’elle passait ses journées au lit, cette truie qui ne doutait pas que sa maîtresse pouvait surgir à tout instant pour la malmener et la faire jouir.

Elle ne parut pas étonnée en le voyant entrer. Son regard avait changé ; ils exprimaient une lassitude que rien ne pouvait chasser. Une mollesse entretenue par la débauche.

Romuald la servit, et tandis qu’elle portait la coupe à ses lèvres, il repoussa le drap pour la dénuder. Les seins de son épouse s’étalaient en une masse soyeuse qui le fit immédiatement bander. Mais il ne put cacher son étonnement à la vue du sexe de Corinne, glabre, parfaitement rasé. Entre ses jambes un peu écartées, il aperçut l’ourlet rosé des petites lèvres au centre des replis de chairs fripées. Irina n’y avait pas été de main morte. Trois anneaux de métal étaient sertis dans le haut des grandes lèvres. À l’un d’eux était accrochée une minuscule médaille argentée sur laquelle était gravé un code-barre. Corinne sourit avec fierté.

— Tu peux le lire avec un laser, ça veut dire que je suis la propriété d’Irina, et ça donne mon prix si elle veut m’échanger. Pour l’instant, elle ne l’a pas encore fait…

Romuald fut pris d’un vertige à la pensée de ce qu’était devenu son univers, en peu de jours. La normalité douillette dans laquelle il avait longtemps sommeillé lui parut appartenir à un autre temps. Il mouilla ses doigts de salive, caressa les tétons de son épouse, qui se mirent à durcir. Domptée à présent, elle se laissait faire, la bouche entrouverte. Romuald se dit qu’elle lui appartenait, qu’il pouvait faire d’elle ce qu’il voulait ; Irina ne l’avait qu’en prêt, et cette pensée le fit bander plus fort. Avec brutalité, il fouilla la chatte offerte, tira sur les anneaux de métal ; ses doigts étaient imprégnés de mouille. Il lui enfonça dans le con tous ses doigts réunis, et lui murmura à l’oreille :

— Tu savais que ta mère était une vraie salope ?

Corinne tressaillit à peine. Elle ne disait mot, mais le fixait avec une curiosité avide. Il lui décrivit par le menu toutes les humiliations qu’il avait imposées à sa mère. Il ne lui épargna aucun détail, mais, à son grand étonnement, plus il avançait dans son récit, plus sa femme mouillait. Décidément, il n’était pas au bout de ses surprises… Quand il eut terminé, Corinne eut un petit rire cruel.

— Si tu crois que ça me déplaît que cette garce reçoive la monnaie de sa pièce, tu te trompes. Si tu savais comme elle a pu m’emmerder avec ses principes à la con… Surtout que moi, je devinais que c’était une vraie salope… Mais quand on est une gamine, on est obligée de subir. En tout cas, je te trouve plutôt sympa avec elle !

— Comment ça, sympa ?

Corinne poursuivit.

— Y’a qu’une femme qui peut comprendre. Ma mère prend plaisir à tout ce que tu dis lui avoir fait, mais elle ne se l’avoue pas. Mais toi, si tu veux vraiment la faire descendre de son piédestal… Eh bien, il faut que tu lui rabattes le caquet devant toutes les personnes qu’elle a terrorisées. Ça lui mettra un peu de plomb dans la cervelle !

Sa femme, qui s’était emparée de sa queue, le branlait avec vigueur. À croire que tout ce qu’il lui avait relaté l’excitait au plus haut point. Elle protesta un peu quand il la fit mettre à quatre pattes pour la sodomiser. Mais elle savait maintenant qui était le maître…

*
*     *

Ce soir-là, il dormit avec Irina ; c’était une des rares fois qu’ils partageaient le même lit, d’habitude elle préférait passer ses nuits avec Corinne. Sa femme l’avait vidé ; il se sentit un peu penaud de ne pas entreprendre la jeune Russe. Mais c’était sans compter sur le savoir-faire de cette dernière. Elle lui lécha longuement la queue, tout en lui agaçant l’anus. Puis elle mouilla de salive le petit anneau crénelé, et lui enfonça une phalange dans le cul. Il soupirait d’aise tandis qu’elle commençait à l’enculer avec son doigt, tout en lui aspirant la queue. Romuald se souvint qu’elle lui avait proposé de le saillir avec l’olisbos ; il avait alors farouchement refusé. Maintenant il se disait que si elle le lui proposait à nouveau… Non, ce serait trop humiliant ! Pourtant, si sa queue devenait si dure dans la bouche de la Slave, c’est parce qu’elle lui ramonait le fondement avec le doigt entier. Il l’imagina avec une combinaison de cuir lui collant à la peau, munie d’un énorme godemiché d’ébène qu’elle lui enfonçait dans le cul. Et elle le brutalisait… Il gicla dans sa bouche à cette évocation.

Elle releva la tête, s’essuya la bouche d’un revers de la main.

— Je sais à quoi tu penses, mon petit salop. Rassure-toi, tu y passeras bientôt… Au fait, elle a réagi comment ta tendre épouse quand tu lui as raconté les frasques de sa mère ?

Irina parut à peine surprise quand il lui confia que la douce et sage Corinne avait visiblement pris du plaisir au récit de la débauche de sa maman.

— Ça, je commençais à m’en douter. Ta salope de femme a basculé de l’autre côté, ça va devenir moins drôle… J’aimais bien son côté oie blanche, c’est comme ça que vous dites ? Si tu l’avais vue rougir la première fois que je lui ai bouffé la chatte… Mais bon, elle commence à savoir faire plein de choses, et c’est pas désagréable non plus. En attendant, si tu veux vraiment t’amuser avec sa mère, trouve une femme qu’elle emmerdait particulièrement. Une femme rancunière, ça ne recule devant rien !

Romuald se fit la réflexion qu’il n’y avait pas de masculin à garce. Il fit semblant de s’endormir. Il ne fallait pas qu’Irina l’entreprenne sur ses désirs refoulés, il avait trop peur d’y céder… Il vit tout de suite la personne qui ferait l’affaire. Sa belle-mère avait nommé comme adjointe de la partie financière de sa boîte une jeune nana qui voulait réussir. Mais elle lui faisait payer tous les jours son avancement, lui faisait sentir en permanence qu’elle était sur un siège éjectable. Vexations quotidiennes, rebuffades en public, tâches à refaire plusieurs fois… Tout le monde avait deviné le plaisir sadique que la patronne éprouvait à humilier son adjointe, mais bien entendu, personne ne mouftait. Maintenant la roue avait tourné.

*
*     *

Romuald ne s’était encore rendu qu’une seule fois au siège social de l’entreprise dont il était maintenant propriétaire. Son seul objectif avait été de dire au staff directorial qu’il leur faisait confiance, qu’ils ne le verraient pratiquement jamais. Il se souvenait de leur soulagement, et surtout du visage rayonnant de Malia, la jeune adjointe, quand elle eut compris que son ancienne patronne était sans le sou.

Il avait demandé à la voir en privé, et quand il entra dans son bureau, il comprit à son air inquiet qu’elle craignait un changement de sa situation. Mais l’air affable de Romuald la rassura, et tandis qu’elle lui préparait un café, il la détailla. D’origine tunisienne, elle était petite et mince, mais on devinait des fesses dures et rebondies et des seins contraints sous le sévère tailleur. Comme beaucoup de jeunes femmes maghrébines dans ce type de poste, Malia essayait d’avoir l’air le plus strict possible dans son habillement. Ses cheveux noirs étaient lissés en arrière et un gel très fluide les faisait briller. Elle avait des lunettes à grosse monture noire qui mettaient en valeur des yeux agrandis par le khôl et brillants d’une lumière sombre.

Romuald amena la conversation sur les déboires de sa belle-mère. Voyant que le regard de la jeune femme s’enflammait, il en déduisit qu’il n’aurait aucun mal à la mener là où il voulait.

— Eh bien, je l’avoue, je n’ai pas non plus une grande estime pour elle. Je n’aurais pas cru qu’elle était prête à tout pour conserver quelques miettes de sa fortune…

Malia semblait prodigieusement intéressée par ces révélations, et il lui donna des détails précis. La jeune femme gloussa.

— Ah la salope ! Excusez-moi de parler comme ça… Et qu’est-ce que vous comptez faire maintenant, monsieur ?

— Je pense qu’il faut qu’elle mérite son salaire, et comme je suis pour de nouvelles méthodes de management… Comment dire ? Une expérience que je voudrais mener… j’entends concilier travail et plaisir…

Il emmena la jeune Tunisienne boire un verre dans un café situé en bas de l’immeuble. Très vite elle comprit ce que Romuald voulait offrir à elle et à ses collègues. Plus il devenait précis, plus Malia rosissait de plaisir…

CHAPITRE IX

Le conseil de direction ne comportait qu’un nombre restreint de membres. Il y avait un Anglais rouquin et grassouillet qui était responsable d’une succursale à Londres, Bertrand, un jeune commercial qui avait grimpé très vite, et Mme de Vilmorin, une femme sèche qui avait mis de sa fortune personnelle dans le capital et que tout le monde soupçonnait d’être une vieille lesbienne. Tous avaient été malmenés par leur ancienne patronne. Ce petit aréopage s’était très bien accommodé des nouvelles méthodes de management prônées par Romuald : pas de stress, de l’humour et de bonnes bouffes, ça ne pouvait que rendre les gens plus efficaces. Ils devinaient que la réunion d’aujourd’hui serait d’un caractère particulier…

Romuald leur offrit le champagne pour inaugurer la réunion, puis quand tout le monde fut un peu gris, il leur annonça que leur ancienne patronne allait venir leur faire part officiellement de la passation de pouvoir. Des ricanements fusèrent, et Romuald précisa qu’il tenait à ce qu’ils s’occupent spécialement bien de leur ex-chef, « elle a besoin de consolation » leur dit-il, ce qui fit redoubler les rires gras.

Ce fut Malia qui alla chercher leur ancienne patronne, et quand celle-ci pénétra dans la salle de réunion, un étrange silence se fit. Il se dit que la Tunisienne avait remarquablement bien fait les choses. Elle avait concocté une drôle d’évocation des anciennes fonctions de Clarisse. La femme était à moitié nue : elle ne portait pas de jupe ; la veste de tailleur qui lui couvrait les épaules était largement ouverte sur les gros nichons, lesquels reposaient au-dessus des baleines du soutien-gorge. Les aréoles et les mamelons étaient fardés d’un carmin vif et luisant. Des bas noirs venaient rehausser la blancheur des cuisses en plusieurs dégradés sombres, et les escarpins au talon très haut cambraient les chevilles exagérément. Mais ce qui magnétisait tous les regards, c’était le bas-ventre de la femme. La jeune adjointe lui avait imposé un string au triangle minuscule, au moins trois tailles en dessous de la sienne, qui ne pouvait contenir l’abondante pilosité de leur ex-patronne. Le tissu moulait la boursouflure des grandes lèvres, et de grosses touffes de poils blonds s’échappaient de la dentelle, c’était on ne peut plus obscène. Pour le reste, la belle-mère de Romuald avait tous les attributs de la patronne prestigieuse : un magnifique triple rang de perles autour du cou, des pendentifs d’émeraude, un maquillage raffiné… Romuald avait imposé à sa belle-mère une véritable épreuve : elle devait faire son discours à ses ex-collaborateurs comme si de rien n’était. Elle se plaça debout à l’extrémité de la grande table, et dans ses mains tremblantes, elle tenait un papier sur lequel étaient griffonnées quelques phrases :

Mes chers amis….

Ce fut l’Anglais qui, en quelque sorte, brisa la glace. Avec deux doigts il lança une giclée de champagne en direction du string de sa patronne.

— Vas-y, ma grosse, on s’occupera de ton joli cul après !

Des quolibets fusèrent, tout le monde voulut baptiser la patronne dans son nouveau rôle, et les giclées de champagne fusèrent. Mais la femme dut vaille que vaille lire son discours jusqu’au bout, et lorsqu’elle l’acheva son visage était cramoisi et des traînées rouges lui marbraient le cou. Romuald savait par la jeune adjointe que l’Anglais était le membre du conseil d’administration que leur patronne humiliait le plus. Rien d’étonnant, par conséquent, à ce que ce fut lui qui mena la danse. Malia alla chercher sur Internet de la house music pour parfaire l’ambiance festive. D’un mouvement brusque l’Anglais attira la patronne contre lui et esquissa quelques pas maladroits. Les gros nichons de sa chef s’écrasèrent contre sa veste de tweed, et s’emparant à pleines mains du cul massif, il se colla contre le pubis de la femme. Il l’obligea à suivre le rythme de la musique tout en lui pétrissant les fesses. Ses collègues applaudirent. Romuald vit que le visage de Mme de Vilmorin s’enflammait, une lueur méchante brillait dans son regard. Elle s’approcha du couple improbable et caressa les fesses de la femme. Puis son index se nicha dans la raie pour la parcourir plusieurs fois. Enfin elle glissa sa paume sous l’ourlet des fesses pour aller chercher l’ouverture de la chatte. La femme se raidit, Mme de Vilmorin avait trouvé l’orifice ; de l’index elle fouilla l’intimité de la fente. Clarisse laissa échapper un gémissement sourd et tout le monde rit de bon cœur. Romuald était médusé. Tout ce petit monde avait basculé dans la débauche avec un sentiment d’impunité, et tout ça grâce à lui. Quelques semaines auparavant, ils tremblaient lorsque leur patronne soulevait seulement un sourcil. Maintenant c’était la curée… Il était temps de passer à des choses plus roboratives, et ce fut Malia qui lança :

— Fais-toi tailler une pipe, on va pas y passer la journée !

L’Anglais obligea sa patronne à boire plusieurs coupes de champagne d’affilée, puis il la fit s’agenouiller devant lui en lui appuyant sur les épaules. Il sortit sa queue, un tuyau de chair blanchâtre couronné de poils roux. Clarisse fit une grimace écœurée, et en fut récompensée par une claque.

— Tu n’as pas intérêt à faire ta dégoûtée, d’autant qu’il va falloir que tu t’y habitues. Le nouveau patron nous a expliqué à quoi tu allais servir maintenant. « À nous détendre », il a dit. Et pour moi, ce sera au moins deux pipes par jour… Allez au travail, ma grosse cochonne !

Il saisit par la base son membre tout raide, prit la femme à la nuque, et lui cogna les lèvres avec son gland. Elle dut faire contre fortune bon cœur, desserra les lèvres, et d’un brusque mouvement des hanches, l’homme s’enfonça jusqu’à la garde dans la bouche de sa patronne. Tout le monde entourait le couple et encourageait la femme à mettre du cœur à l’ouvrage. La fellatrice savait qu’elle n’avait plus le choix, que son chemin de croix ne faisait que commencer. Elle se montra obéissante, soumise. Elle fit ressortir la queue de sa bouche pour la lécher, puis picora le gland avec sa langue. Ses doigts cerclaient le capuchon pour bien le rabattre autour du gland, qu’elle mouillait avec sa salive. En même temps, elle le branlait à la base. La pointe de sa langue était vive, ferme, et l’Anglais, trop excité pour pouvoir se retenir. Une grimace de déception déforma son visage, et il gicla un court filet de sperme sur les lèvres de la femme. Celle-ci se passa la main sur la bouche. Elle avait maintenant un air guilleret qui énerva Mme de Vilmorin. Celle-ci l’obligea à se relever en la tirant par le bras.

— Toi, tu n’es pas là pour faire la fête, vieille garce… Tu nous as assez pourri la vie comme ça. Et tu vas voir qu’avec moi, c’est une autre paire de manches. Tu vas apprendre ce que c’est que l’obéissance… Combien de fois j’ai rêvé que tu te faisais fesser le cul ici, en pleine réunion ! Allez, approche un peu !

Elle contraignit Clarisse à se courber sur la grande table de réunion, le pubis contre le bord. Le gros cul de la femme s’épanouit dans toute son obscénité. Si tant est qu’il lui restât quelque chose de sa gloire passée, c’en était définitivement fini. Mme de Vilmorin émit un gloussement de satisfaction et poussa le vice jusqu’à forcer la femme à écarter largement les jambes. Le fouillis de la toison se déploya, et les capitons violacés des grandes lèvres apparurent aux yeux de tous. Devinant ce qui allait suivre, l’Anglais se plaça sur le côté pour pouvoir maintenir les épaules de la femme contre la table.

Mme de Vilmorin s’empara d’une grande règle de plastique qui servait d’ordinaire à la lecture des plans, et elle en assena un grand coup sur le cul de sa patronne. Poussant un cri, cette dernière voulut resserrer les cuisses comme pour se protéger. Un deuxième coup suivit.

— Tu gardes les jambes écartées, avec toute la boutique à l’air. Ta grosse chatte nous appartient, et je te prie de croire qu’on va bien s’amuser avec… Mais en premier lieu, tu as encore besoin de comprendre qui sont les chefs maintenant. Pour ça, rien de tel que les bonnes vieilles méthodes. Tu as bien dû avoir panpan cucu quand tu étais une vilaine petite fille, non ?

Les autres gloussèrent à cette évocation. Mme de Vilmorin se mit à claquer le gros postérieur avec la règle. En la voyant faire, Romuald se dit qu’elle devait être une adepte de ce jeu. Ses partenaires, tout le monde le savait, elle les recrutait chez les jeunes secrétaires débutantes. Ses coups étaient secs, précis, sonores. Elle n’y mettait pas toutes ses forces, elle cherchait surtout à ce que la règle cingle bien à plat le cul qui lui était soumis.

La belle-mère de Romuald gémissait à chaque coup : une drôle de plainte mêlée de soupirs. La règle laissait son empreinte sous forme de plaques rouges couvrant maintenant toute la peau de l’énorme fessier. La victime cambrait les reins comme pour s’offrir aux coups. Il n’y avait pas à s’y tromper : la punition la faisait jouir. Romuald songeait qu’il aurait aimé assister aux jeux privés de Mme de Vilmorin avec les petites secrétaires.

Elle tendit alors la règle à Malia.

— Alors madame l’adjointe, vous n’avez pas envie de faire rougir le gros cul de la patronne ?

Pour toute réponse, Malia prit la règle, applique quelques coups sonores sur l’épiderme qui, de rose vif qu’il était, vira au carmin. Mais elle avait envie de jeux plus pervers. Délicatement, du tranchant de la règle, elle sépara les fesses de la femme, écartelant le cul tant qu’elle pouvait, puis descendit vers la chatte. De la même manière, elle sépara les chairs des grandes lèvres, introdisuit le plastique et « touilla » l’intérieur du vagin. La patronne émit un drôle de cri outragé, qui fut presque aussitôt suivi d’un soupir lascif. Puis l’adjointe s’approcha de sa patronne, lui caressa les cheveux, et lui murmura :

— Reste comme ça…

Elle fit signe à l’Anglais de lâcher sa prise et alla chercher son cellulaire. Elle ficha la règle dans le cul de la femme en lui ordonnant de contracter les fessiers afin que l’instrument reste parfaitement droit. Puis elle prit une série de photos.

— Il va de soi que si tu manifestes un jour je ne sais quelle velléité de désobéissance, tous les employés de la boîte auront une photo souvenir…

La lubricité et le sadisme se lisaient maintenant sur tous les visages. Madame de Vilmorin exigea que la patronne s’allonge de tout son long sur la table. Elle monta dessus, retroussa sa jupe, retira sa culotte. Sa coiffure s’était défaite. Les yeux de Romuald s’agrandirent. Malgré son âge, elle avait des cuisses fines et galbées. Il se sentit troublé à la vue de sa chatte entièrement rasée de sorte que le sillon des grandes lèvres était comme une plaie écarlate. Sans un mot, elle s’accroupit au-dessus du visage de la mère de Corinne, qui n’eut besoin d’aucune explication. Soumise, elle entreprit de lécher la fente nue qui s’ouvrit sous ses coups de langue. Madame de Vilmorin prit un air extatique. On voyait qu’elle savourait le plaisir de se faire lécher la chatte par son ancienne tourmenteuse. Mme de Vilmorin se frottait le ventre sur le visage couvert de mouille de sa patronne. À un moment, son visage se crispa : la vieille collaboratrice jouissait.

Romuald occupait le fauteuil directorial et Malia était assise à côté de lui. Avec un parfait naturel, la jeune Maghrébine avait ouvert sa braguette et s’était emparée de son membre. Elle voulait lui offrir sa cote part, et elle le branlait de façon experte. « Encore une qui cachait bien son jeu, songea-t-il, on voit qu’elle a l’art de manualiser des queues ».

Tout le monde, alors, se tourna vers le jeune commercial qu’on n’avait pas entendu depuis le début des festivités. C’était connu dans la boîte, il ne supportait pas l’alcool. Le genre à boire du jus de raisin au moment où on fêtait le beaujolais nouveau. Pour l’heure, le visage écarlate et la chemise défaite, il était écroulé dans le fauteuil, les jambes allongées, et il se branlait avec une grande concentration. L’Anglais éclata de rire.

— Tu vas pas te soulager tout seul, quand même ? Mais c’est pas vrai, t’es du genre à amener ton sandwich au restaurant ! À moins que ce soit la chef qui t’intimide…

Romuald contempla sa belle-mère. Elle offrait une image étrange, le corps malmené et le visage repu, son rouge à lèvres et son mascara s’étaient mélangés à la mouille de la Vilmorin. Profanée, se dit Romuald, ils ont souillé ce qui, il y avait à peine quinze jours, leur paraissait sacré. L’Anglais se pencha à l’oreille de la Vilmorin pour lui murmurer quelque chose, puis fit de même avec la belle-mère. Cette dernière haussa les épaules d’un air las. Tous trois se dirigèrent vers le jeune commercial. Levant une jambe, la belle-mère s’installa à califourchon sur les genoux de son ex-employé. Placé de part et d’autres l’Anglais et la vieille collaboratrice la soulevèrent par le cul et les cuisses pour la placer au-dessus de la queue vibrillonnante du commercial. L’Anglais adressa un clin d’œil à la Vilmorin.

— À la une, à la deux…

Ils relâchèrent leur soutien, et la bite du commercial se logea dans la fente qui bâillait. Puis le cul massif de la femme s’écrasa sur les genoux de l’éthylique jeune homme dont la bouche s’ouvrit toute grande. Sa queue avait heurté le fond de la matrice de sa patronne. À grands coups de reins, il l’obligea à monter et descendre le long de son chibre congestionné. Clarisse poussa alors un cri de bête : elle n’en pouvait plus de jouissance. Romuald, qui la surveillait, se mordit les lèvres, surpris par sa propre éjaculation qui fit passer un éclair blanc devant ses yeux. Quand il les rouvrit, ce fut pour voir la main de la jeune adjointe qui égouttait tranquillement sa queue au creux de sa paume.

Romuald était médusé par la facilité avec laquelle, d’un commun accord, les collaborateurs de sa belle-mère s’étaient vautrés dans le stupre. Il se demandait quelle avait été l’ambiance au bureau, le lendemain. Comment s’étaient-ils considérés les uns les autres ? Mais ce n’était pas difficile à comprendre. Une fois les tabous levés, tout le monde s’était déchaîné dans le plaisir du sacrilège d’outrager leur ancienne patronne. Ils devaient se dire qu’elle avait bien mérité son châtiment, et ça suffisait à dissoudre toute culpabilité. Et puis la lubricité hypocrite de la mère de Corinne autorisait tous les débordements. Certes, elle éprouvait de la satisfaction à être souillée, aucun doute là-dessus. Mais pour Romuald, c’était insuffisant. Il voulait que la mère de sa femme sente vraiment dans sa chair sa destitution, puisqu’elle préférait l’abjection à la préservation de son amour-propre.

Il fut convenu qu’elle se rendrait à la boîte deux fois par semaine. On donna comme prétexte, pour la galerie, qu’elle tenait un rôle de chargée de mission. Dans la réalité, elle devait respecter son contrat et aider au « bien-être »  de l’équipe de direction. Le jeune commercial, dépassé par les événements, avait très vite déclaré forfait. De toute façon, il était fidèle à sa fiancée, une grande blonde élancée, dotée de gros nibards. Romuald se doutait de l’intérêt qu’elle portait aux émoluments de son chéri.

Les deux autres, eux, s’en donnaient à cœur joie, Romuald avait tous les détails par la jeune adjointe. L’Anglais ne se lassait pas d’imposer à son ex-patronne des jeux pervers. Vu de l’extérieur, rien d’anormal puisqu’elle était censée lui apporter son expertise technique quand ils passaient de longs moments ensemble dans le bureau. Il l’obligeait à se mettre nu, jouissant de la honte qu’elle éprouvait, alors que lui ne desserrait même pas le nœud de sa cravate. Il tenait à ce qu’elle mette les bijoux au moyen desquels, autrefois, elle leur faisait comprendre qu’elle était plus nantie qu’eux. Il lui enjoignait de se déplacer dans la pièce et lui faisait prendre les positions les plus humiliantes, comme de s’asseoir devant lui, les cuisses en grand écart. En outre, il avait exigé qu’elle se rase la chatte, ce qu’elle n’avait jamais fait auparavant. Confortablement installé, il la contemplait sans un mot, souriait de la voir rougir, puis reportait son regard sur la fente humide. Il l’installait alors à califourchon sur lui, et la baisait sauvagement, sans la moindre caresse, et la femme mortifiée se mordait les lèvres pour ne pas hurler. Les locaux étaient si parfaitement insonorisés que le grincement du fauteuil ne pouvait s’entendre hors des murs.

Ou encore, il ne la touchait pas ; elle devait le sucer en prenant soin d’avaler jusqu’à la dernière goutte le sperme amer qu’il lui giclait sur la glotte.

Mais ce que Clarisse redoutait le plus, c’étaient les moments qu’elle devait passer dans le bureau de Mme de Vilmorin. Avec l’âge, beaucoup de lesbiennes deviennent méchantes ; son ancienne collaboratrice aimait les jeux pimentés, et le pire, c’est qu’elle avait acquis, dans ce domaine, une expérience qui la rendait efficace. L’ex-patronne devait se tenir devant elle, les mains croisées sur la tête, tandis que la vieille lui fourrait une main dans sa culotte. Elle devait fléchir les genoux pour que sa tourmenteuse puisse facilement lui fouiller la chatte. Elle y introduisait différents objets qui traînaient sur le bureau. Le plaisir se mêlait à la douleur chez sa victime, qui inondait de mouille la main de son bourreau.

Pendant que Mme de Vilmorin gérait ses communications téléphoniques, l’ex-patronne devait se glisser sous le meuble après avoir ôté sa culotte. L’odeur forte de la vieille lui donnait la nausée. À croire que cette dernière ne procédait jamais à sa toilette intime. Mais il lui fallait surmonter son dégoût, et enfoncer sa langue dans la chatte distendue dont les grandes lèvres pendaient comme de grosses guenilles de chair. C’était toujours très long, elle avait la bouche endolorie tellement elle devait s’activer pour faire jouir la vieille. Puis l’autre la repoussait du pied en remerciant sa « grosse chienne » d’avoir bien travaillé…

*
*     *

Romuald se demandait parfois comment tout cela allait finir. Une rage qui incubait en lui depuis longtemps avait un jour explosé. Et pour tout dire, il n’aurait jamais imaginé qu’une telle lave de rancœur couvait sous la cendre alors qu’il s’évertuait à jouer auprès des siens le rôle qu’ils attendaient de lui. De nombreuses personnes, se disait-il, devaient vivre la même duplicité. Simplement, le sort lui avait offert l’occasion de pulvériser les faux-semblants de son épouse et de sa belle-mère. Cette fierté, si ce n’est ce mépris, de ces bourgeoises, avait ployé sans coup férir, laissant la place à une soumission abjecte. Clarisse était prête à tous les avilissements pour conserver quelques miettes de sa splendeur passée. Pour Corinne, c’était plus compliqué. Il ne l’avait finalement pas forcée à grand-chose, mais par le chantage qu’il exerçait sur elle il lui permettait de laisser libre cours à des instincts qu’elle-même ignorait.

Leur vie commune avait trouvé sa vitesse de croisière. Avec le sens pratique qui la caractérisait, Irina avait fait acheter à Romuald un lit immense, qu’elle avait commandé sur Internet. Elle s’était occupée de la déco de la chambre : du satin rouge sur les meubles, de grands miroirs aux cadres d’or ouvragé, des tableaux anciens décorant les murs du Chabanais que Romuald avait payés une fortune lors d’une vente à Drouot. Plus une multitude de dessous et de nuisettes de charme pour Corinne – les seules tenues qu’elle était autorisée à porter dans la maison – un assortiment de strings, de soutiens-gorge qui laissaient libres les tétons, des hauts en soie qui s’arrêtaient en haut des fesses. Corinne devait être là en permanence pour attiser leurs désirs lorsqu’ils étaient assoupis, ou bien pour participer à leurs jeux. Ils dormaient maintenant à trois dans le même lit, et c’est Irina qui orchestrait la partition perverse en attribuant un rôle à chacun. Romuald avait deviné qu’elle était d’une jalousie incandescente. Jamais elle n’aurait admis qu’il continue à baiser sa femme comme avant, même en sa présence. C’est elle qui s’amusait avec Corinne, pour exciter Romuald, ou bien elle lui attribuait à l’épouse un rôle de servante sexuelle. La jeune Russe adorait se faire prendre en levrette – c’est dans cette posture qu’elle sentait le mieux la queue de ses partenaires – et Romuald, qui aimait éprouver le choc de son gland contre la paroi de l’utérus, la besognait aussi profond qu’il pouvait. Dans ces moments-là, Irina laissait sourdre un grondement que Romuald connaissait bien, qui l’avertissait que la Russe avait joui. Quand Irina se faisait baiser ainsi, Corinne devait se placer contre elle, flanc contre flanc, mais tête-bêche, et garder la bouche grande ouverte durant toute la durée du coït.

Quand la chatte de la Russe s’élargissait trop en réponse à ses coups de boutoir, Romuald, sentant son membre s’anesthésier, le sortait du con béant de la Slave et l’enfournait dans la bouche de son épouse. Celle-ci l’aspirait, le tétait jusqu’à le faire redevenir très dur. Romuald l’enfonçait alors à nouveau dans la chatte vorace qui attendait ; Irina feulait en sentant la véritable barre d’acier qui la défonçait. Le jeu pouvait durer longtemps, très longtemps. Aucun des deux ne s’en lassait, et la malheureuse Corinne, la bouche endolorie, était soulagée quand Romuald débondait de la chatte en feu de la Russe, pour exploser sur le visage de sa femme. Un rituel obligé, exigé par Irina. Romuald devait s’avouer qu’il ne se lassait pas de voir son sperme maculer le noble visage de son épouse. La même émotion lui faisait chaque fois battre le cœur.

Il revoyait les photos de leur mariage, l’allure altière de Corinne, le visage délicat, hautain, de celle-ci, héritage de plusieurs générations fortunées. Et surtout la façon dégoûtée dont elle avait abordé le sexe avec lui. Quand il avait froissé son hymen avant de le rompre, lors de leur nuit de noces, elle avait grimacé de douleur avant de le repousser violemment. Pourtant ce n’était pas la première fois que Romuald dépucelait une fille. Il gardait un souvenir ébloui du jour où il avait rendu femme une lointaine cousine chez les parents de laquelle il avait séjourné lors de vacances estivales brûlées du soleil des Cévennes. La fille n’avait pas été longue à accepter de se laisser explorer par ses mains et sa langue. Un entrepôt désaffecté, rempli de bottes de paille leur servait de terrain de jeu. Bien qu’elle eût déjà quinze ans, la cousine avait de grandes nattes qui avivaient les taches de rousseur de ses joues, et elle portait encore des culottes de petite fille, en coton blanc avec un épais empiècement. Une image que Romuald n’oublierait jamais. C’était une fin d’après-midi, et le soleil déjà bas rentrait dans la grange entre les planches disjointes. Le visage de la fille était tout rouge, elle transpirait, assommée par la chaleur et énervée par les attouchements que Romuald lui faisait. C’était le bon moment. Il l’avait installée sur une botte de paille, le buste un peu rehaussé, puis lui avait retiré sa culotte et écarté les cuisses sans qu’elle proteste. Il s’était amusé tout son saoul à touiller dans les muqueuses humides de la chatte, à tirer sur les touffes de poils roux qui la décoraient. La fille, après lui avoir elle-même défait sa braguette, l’avait branlé maladroitement ; c’était la première fois qu’elle faisait ça à un garçon. Romuald savait qu’il pouvait la prendre, le désir de sa cousine était plus fort que le sien. Il s’était installé entre ses cuisses blanches – qu’il trouvait trop maigres à son goût – puis avait logé le groin de sa queue entre les grandes lèvres de sa chatte. Il avait pris son membre par la base pour le faire aller de bas en haut dans la fente trempée. Le visage de sa cousine était cramoisi. De honte, ou sous l’effet du plaisir qui montait ? Puis il l’avait pénétrée, à la recherche du petit voile dont lui et ses copains n’arrêtaient pas de parler. Un coup de reins un peu plus fort, la sensation de quelque chose qui cède, la douleur extatique sur le visage de la fille, la tiédeur du sang contre sa queue. Et puis très vite les mains de sa cousine avaient griffé ses fesses, pour l’encourager à accélérer le rythme. Passé la douleur causée par la percée de l’hymen, la fille jappait comme un chiot. Et Romuald l’avait baisée tous les jours des vacances, jusqu’à ce que, lassé, il demande à avancer le retour chez ses parents. Il avait envie de goûter à d’autres fruits.

Avec Corinne, tout avait été différent. Elle lui avait fait comprendre qu’elle lui cédait par devoir conjugal. Ça voulait dire quoi ? Que l’homme devait se vider les couilles par hygiène, et la femme accepter de l’y aider, mais comme une tâche vulgaire dont il fallait s’acquitter le plus vite possible. Il fallut l’arrivée d’Irina et les plaisirs qu’elle leur avait fait découvrir pour qu’explosent leurs repères à l’un et à l’autre. Quand la Russe décidait d’offrir un « petit spectacle » à son partenaire, elle tenait à montrer à Romuald que c’était elle qui dominait sa femme. Cependant, lorsqu’elles n’étaient que toutes les deux, Irina aimait jouer à se soumettre à son amante, devenue à présent experte. Romuald l’avait deviné et en avait eu la preuve pour les avoir plus d’une fois guettées et surprises dans l’intimité.

Invariablement, dans les scènes à trois, Irina se harnachait avec un gros gode dont elle variait la couleur tous les soirs, elle avait un grand sens de l’esthétique. Le membre artificiel s’emboîtait dans une large ceinture de cuir noir assorti aux bottes au talon effilé. Irina plaquait ses cheveux avec un gel pour masculiniser son visage, elle voulait montrer à Romuald qu’elle pouvait baiser son épouse à la manière d’un homme. Elle lui fouillait la bouche de sa langue, lui mordait les seins, la plaquant contre elle en la tenant par le cul. Puis Corinne devait lécher le gode. Pour Romuald, c’était le moment le plus troublant. Son épouse mettait du cœur à l’ouvrage, comme s’il s’agissait pour elle d’accroître l’érection d’un membre de chair. Mais surtout, il était fasciné par l’expression extatique de la Slave : on aurait dit qu’elle éprouvait la sensation d’une queue de chair qui réagissait au plaisir. Elle prenait alors Corinne par les cheveux pour lui enfoncer le godemiché au plus profond de la bouche. Puis elle la faisait mettre à quatre pattes, lui défonçait la chatte en contractant les muscles fessiers pour accentuer la violence de ses coups. Romuald s’installait à plat ventre, le menton dans ses mains, à quelques centimètres de la chatte violentée de son épouse. Il arrivait aussi que la Slave encule Corinne. Dans ce cas, il était chargé d’oindre l’anus de son épouse d’un gel parfumé. Il appréciait cette tâche et prenait tout son temps pour assouplir le petit anneau tendineux de l’anus avant de faire pénétrer son pouce, et de masser les parois. Sa femme, qui ne s’habituait pas à ces pratiques, gémissait de honte. Irina en rajoutait une couche :

— Allons ma chérie, tu crois qu’on sait pas que tu es une grosse salope qui adore se faire enculer ?

Corinne hoquetait de honte, et la Russe la sodomisait d’une poussée brutale ; la plainte qui s’ensuivait était la manifestation non plus d’un sentiment de déchéance, mais du plaisir qu’elle avait pris.

CHAPITRE X

L’hiver avait passé très vite. Dès le début du mois de février une douceur inhabituelle avait tiédi l’air parisien. Romuald avait la curieuse impression que les derniers mois écoulés avaient été un immense crépuscule ; pas de nuits, pas de jours, rien qu’une heure entre chien et loup qui s’étendait à l’infini. Il faut dire que le temps qu’il passait au lit avec Irina et son épouse occupait la plus grande partie de ses journées. Tout ça allait finir par tourner à la routine, se disait-il. Il était temps de se remuer. Ils allaient parfois, avec Corinne, en week-end dans une ferme restaurée en Haute-Provence, le patrimoine de sa femme, sa belle-mère le lui avait expressément fait comprendre. Une maison de « leur » famille, mais qui maintenant lui appartenait. Ce serait sympa d’y organiser un petit séjour. Un petit séjour qui réunirait toute la famille…

Quand il fit part de son projet à Clarisse, celle-ci ne manifesta aucun étonnement. Elle avait pris son parti. Elle ne cherchait plus à négocier avec son beau-fils, sachant pertinemment que cela ne servirait à rien. Et elle se doutait qu’il ne s’agirait pas d’une gentille réunion de famille où le temps se passerait en promenades dans la montagne et en parties de scrabble. Les ténèbres dans lesquels Romuald l’obligeait à se noyer n’avaient plus de frontières.

Romuald détestait le TGV, un univers aseptisé proche de l’avion ; là aussi on perdait la conscience de la réalité des distances. On prit donc le dernier train qui faisait encore la liaison Paris-Briançon, une ligne fréquentée uniquement par les amoureux de la montagne. On partait gare de Lyon le soir et on arrivait le matin en pleine montagne, tout équipé pour crapahuter dès la sortie de la gare. Mais Romuald avait fait sienne la devise de Churchill : « No sport… », et il aimait surtout contempler toute la variété des changements du paysage. La Bourgogne, le Vercors, et le relief qui s’épaississait, devenait grandiose… Ensuite la montagne, la vraie. Comme le désert c’était pour lui un paysage métaphysique qui lui permettait de faire le vide dans sa tête. Mais pas question d’enfiler la moindre chaussure de randonnée… En plus il adorait l’atmosphère surannée de ce train qui ressemblait maintenant à un tortillard. On y affectait les vieux contrôleurs avinés, une espèce qu’on ne voyait plus dans les trains à grande vitesse, dans lesquels le personnel ressemblait à des facteurs habillés par un couturier qui aurait trop forcé sur les hallucinogènes. De vieux contrôleurs qui se morfondaient, et à qui il avait décidé d’offrir un cadeau de prix : sa belle-mère… Corinne et Irina s’étaient installées à l’autre bout du train, dans un compartiment que la jeune Russe, il n’en doutait pas, allait transformer en lupanar. Lui et la mère de sa femme avaient pris possession d’un compartiment de première classe ; Romuald savait qu’en cette saison, le wagon serait désert. Il avait exigé que sa belle-mère s’habille comme les femmes qui le faisaient rêver adolescent : un tailleur assez strict, mais qui lui sanglait la taille et dont la jupe était plus courte que la normale, des escarpins à très haut talon, des bas qui lui cendraient la peau d’un gris délicat… Romuald revoyait en esprit les tableaux du peintre surréaliste Paul Delvaux, qui le faisaient fantasmer gamin. Étaient représentées de mystérieuses femmes nues dans des paysages nocturnes de gare déserte. Qu’est-ce qui était si magique dans ces toiles ? C’était le contraste entre des lieux de transit, inhabités, et la nudité scandaleuse et offerte…

Dans la voiture, les contrôleurs étaient deux. Un homme gras, rougeaud, proche de la retraite, et un jeune à la figure grêlée d’acné, qui devait avoir quitté son village depuis peu. Quand ils pénétrèrent dans le compartiment, les deux types se figèrent.

Romuald avait brifé sa belle-mère. Le dos relâché contre le dossier de la banquette, elle avait croisé haut les jambes, et on voyait la peau fine et blanche au-dessus de la limite du bas.

Son sage chemisier était ouvert sur la masse des nichons à peine contenus par un soutien-gorge noir. Clarisse, outrageusement maquillée, fumait avec un air provocateur. Le jeune devint tout rouge, son regard était magnétisé par le balancement de l’escarpin. Le gros se racla la gorge et essaya de prendre un air sévère.

— Madame, vous devriez savoir qu’il est strictement interdit…

La femme eut un petit rire de gorge et souffla un épais nuage de fumée en direction du visage du type.

— Vous n’allez pas nous bassiner avec votre règlement à la con ? Pour un peu, vous allez vouloir contrôler nos billets !

Le visage du gros se crispa d’énervement.

— Éteignez immédiatement votre cigarette, et justement, présentez-nous vos titres de transport !

La belle-mère prit l’air d’une petite fille fautive. Mais ce qui agaça plus encore les deux employés de la SNCF, c’est que Romuald et la femme sirotaient un coûteux bourbon dans des gobelets en carton. La bouteille était posée sur le plancher du wagon. Clarisse, comme par inadvertance, écarta davantage les pans de son chemisier, permettant ainsi aux deux hommes de se rincer l’œil avec la grosse masse des nichons. Le soutien-gorge était si fin qu’on voyait le relief des gros tétons granuleux.

Elle caressa la cuisse d’un mouvement lascif de la main.

— Allons messieurs, cessez de nous gronder. D’ailleurs pourquoi on ne passerait pas un bon moment ensemble ? Vos titres de transport, pour tout vous dire, je me les mets quelque part où je pense, si vous voyez ce que je veux dire. Vous pouvez vérifier !

Le gros était abasourdi. En trente ans de carrière, il n’avait jamais vu ça. Il avait réussi à obtenir quelques gâteries de jeunes étudiantes en remerciement d’avoir fermé les yeux sur leurs fraudes. Il avait gardé le souvenir ému d’une jeune Allemande aux tresses blondes qui lui avait pompé le nœud dans les toilettes de la gare avec un savoureux savoir-faire. Il lui avait tout craché dans la bouche en la bloquant par les tresses.

Il se tourna vers Romuald :

— C’est le moyen que vous avez trouvé pour voyager gratis ? Et vous, ça ne vous dérange pas ?

Romuald prit un air malheureux.

— Que voulez-vous, ma belle-mère n’a plus un sou. Il y a quelques semaines, elle vous aurait regardé comme une merde de chien sur un trottoir. Maintenant, elle est bien forcée de faire des concessions ! Alors, si le cœur vous en dit…

La lubricité enflamma le visage du gros contrôleur. Il transpirait sous sa casquette, une sueur grasse lui maculait le front. Il s’assit à côté de la belle-mère et posa sa main sur la cuisse de celle-ci.

— Je suis prêt à vous rendre service… C’est vrai qu’on s’emmerde sacrément sur cette ligne ! Mais Madame va nous servir un verre, et peut-être que nous, on va se montrer câlin.

Clarisse leur servit deux gobelets pleins à ras bord. Le jeune était pâle, il paraissait totalement dépassé par les événements. Le gros retroussa la jupe de la femme. Tout en lapant leur bourbon, les deux hommes se délectaient de la vue des cuisses pleines gainées de soie grise, et de l’abondante toison pubienne qui ornait le sexe. Le contrôleur lorgnait surtout les gros nichons de la belle-mère. La masse crémeuse qui débordait du soutien-gorge magnétisait son regard. L’alcool avait définitivement levé les inhibitions. L’homme glissa ses mains sous les bonnets de dentelle pour soupeser la poitrine, comme il l’aurait fait d’une pastèque au marché. Puis sans ménagement, il sortit les gros seins des bonnets. Les yeux du plus jeune s’agrandirent de stupeur : Romuald avait obligé sa belle-mère à farder ses tétons, qui n’en paraissaient que plus agressifs. Un rictus aux lèvres, le contrôleur les fit rouler entre ses doigts, puis se mit à malaxer les deux nichons en les pressant comme de la pâte à pain. La femme fit une grimace de douleur.

— Puisque Madame vend ses nichons et son cul pour payer son trajet, il va falloir qu’elle passe à la caisse !

Il se tourna vers son jeune collègue.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends, toi ! T’as pas à être gêné ! On en rencontre assez des rombières qui nous tiennent la dragée haute. Alors pour une fois qu’on peut s’amuser avec une grosse salope…

Une lueur vicieuse s’alluma dans le regard du gamin. Il obligea la femme à ouvrir les jambes en grand. La masse des poils drus apparut, un duvet plus fin couvrait le renflement des grandes lèvres. Le jeune siffla entre ses dents.

— La vache ! Qu’est-ce qu’elle est poilue, la garce ! On dirait pas, avec ses grands airs, mais on peut dire qu’elle a vraiment du poil au cul !

La belle-mère rougit violemment. Le gamin lui fouilla la chatte puis porta ses doigts à ses narines pour humer les senteurs du con déjà mouillé. Sa gêne s’était évaporée.

— Elle sent fort, la grosse, elle doit être en chaleur…

Son collègue ricana. Il se leva en ouvrant sa braguette, extirpa un membre court, mais très épais, couleur brique comme son visage. Le gland était violacé, et de grosses veines d’un bleu pâle formaient des nœuds sur le tube de chair. Il se branla pour faire encore plus durcir son membre, tout en fixant le visage outragé de Clarisse.

— Elle sent fort, ma queue, hein ? Ça fait deux jours qu’on est de service, et y’a pas trop le temps pour la toilette intime. Mais comme ça elle aura plus de fumet…

Il frotta le gland contre les lèvres obstinément fermées de la femme, s’amusant de son dégoût.

— Tu vas pas nous faire ta mijaurée, t’en as sûrement déjà sucé un sacré paquet. Moi, ce que j’ai toujours rêvé, c’est de me faire tailler une pipe par une rombière avec des lunettes et en train de fumer. Le genre vieille secrétaire qui arrête son boulot pour pomper son patron. Vu ton âge, tu dois avoir des lorgnons dans ton sac, non ?

Romuald était aux anges. Lui qui voulait voir sa belle-mère profanée, il ne pouvait rêver mieux. Tandis qu’elle fouillait dans son sac à main. Le contrôleur, intrigué, se tourna vers lui.

— Et toi, c’est quoi, ton truc ? T’es un petit voyeur qui se régale en voyant la mère de sa femme se faire tringler dans un train de nuit ?

Romuald sourit sans répondre. Ça allait beaucoup plus loin que ça. C’était la défaite totale de la mère de Corinne qu’il voulait. Une victoire sans rémission ni contrepartie. L’idole dans la boue…

Avec ses lunettes, qu’elle venait de chausser, et la longue cigarette blonde de nouveau allumée, la femme collait parfaitement au fantasme du contrôleur. Elle avait décidé de jouer le jeu. Elle s’empara de la base du membre, fit glisser ses doigts plusieurs fois pour replier complètement le capuchon à la base du gland. Ses doigts étaient longs et fins, manucurés de rouge ; un gros rubis serti dans un anneau d’or ornait son index. Clarisse jeta un regard vicieux au contrôleur par-dessus ses lunettes, et commença à le branler avec lenteur. De temps à temps, elle interrompait son mouvement, aspirait la fumée de sa cigarette, pour en exhaler le nuage sur la bite du gros homme. Trop beau parfois de voir son fantasme en acte ; sentant qu’il n’arriverait pas à tenir longtemps, l’homme prit le menton de la femme entre le pouce et l’index pour l’obliger à entrouvrir les lèvres. Il ne s’enfonça pas beaucoup, préférant savourer le contact humide sur la muqueuse de son champignon écarlate. Un silence religieux s’était installé dans le wagon, seul se faisait entendre le roulis du train qui de temps à autre claquait sur l’intersection des rails.

Le jeune n’en pouvait plus. À son tour, il s’était débraguetté pour sortir son membre ; Romuald fut impressionné par la taille du mandrin. Dressée, la queue du gamin lui frôlait le nombril. Il vit sa belle-mère poser sur le gros tuyau de chair un regard à la fois effrayé et gourmand. Le gros eut l’air dépité.

— T’as raison, il est temps de lui mettre, à cette salope. On va l’installer en levrette. Depuis le temps que j’ai envie de m’envoyer une voyageuse sur la moleskine…

Ils l’installèrent à quatre pattes sur la banquette. Vision obscène d’un cul blanc, volumineux, de seins lourds pendant sous la femme et des bites des deux hommes, gonflées, qui palpitaient. Le gros lui glissa sa queue dans la bouche et Clarisse dut avaler le membre jusqu’à la racine. Le jeune collègue, qui à présent se sentait maître de la femme, s’installa à genoux sur la banquette et débroussailla le fouillis de poils pour dégager la fente. Elle s’ouvrit comme un fruit mûr. Il l’agrandit avec le pouce, glissa son gland dans la chair suintante, et s’enfonça d’un violent coup de reins. Romuald vit les yeux de sa belle-mère s’arrondirent, mais le cri qu’elle allait pousser lui resta dans la gorge, censuré par la bite qui la bâillonnait. Le jeune avait perdu toute retenue ; il besogna la femme comme un forcené. Le gros, quant à lui, la cravate défaite et la chemise ouverte, frottait son membre sur le visage de la bourgeoise, et transpirait à grosses gouttes. Il héla son collègue, les yeux vitrifiés par la débauche.

— On va changer de place, j’ai envie de tout cracher dans son cul, à cette salope !

Le gamin ne se fit pas prier et ils alternèrent leurs positions. Le gros s’installa, lui écarta le cul pour dégager l’anus, cracha dans sa main et massa le petit œil de sa salive. Il fallait faire vite, le train s’arrêtait toujours à Die. Il encula la femme brutalement, tandis que son jeune collègue étouffait celle-ci avec sa queue. La femme ressemblait maintenant à une poupée de chiffons maltraitée, simple réceptacle de la jouissance des deux hommes. À la mine extasiée du gamin, Romuald comprit qu’il lui avait tout craché dans la bouche. Le vieux émit un grognement : il venait d’offrir à la femme un lavement spécial. Quand il sortit sa queue du cul malmené, cela fit « pop », et le sperme coula sur les cuisses de la belle-mère. Il n’y eut plus un mot ; dégrisés, repus, les deux contrôleurs sortirent avec précipitation du compartiment et se dirigèrent vers la tête du train.

Romuald admira, médusé, la rapidité avec laquelle sa belle-mère s’apprêta à nouveau. Elle sortit de son sac un paquet de kleenex, en tira d’abord un et cracha dedans – le gamin avait dû lui gicler une sacrée salve dans la gorge – en prit un autre pour essuyer le foutre qui lui poissait le cul. Elle remit sa culotte, se rajusta et pour finir, se remit du fard à lèvres en surveillant l’opération dans son miroir de poche. Elle regardait maintenant par la fenêtre du wagon.

L’aube naissante colorait l’est d’un rose sombre. La haute silhouette des monts du Vercors se découpait sur l’écran outremer de la nuit. Nul n’aurait soupçonné, en entrant impromptu dans le compartiment, qu’il venait de s’y dérouler une brûlante scène de sexe. Aucun voyageur ne monta à Die, Romuald et sa belle-mère demeurèrent donc seuls ; d’ici trois quarts d’heure, ils seraient rendus à Briançon.

Il fallait trouver une occupation. Tenter de durer le plus longtemps possible dans la bouche de sa belle-mère, voilà ce que projetait à part lui Romuald.

CHAPITRE XI

Le taxi les déposa devant la grille alors que le soleil était déjà au-dessus des montagnes et chauffait la vallée. La lumière était plus crue, plus dense, qu’à Paris. Romuald contempla la maison pendant que les trois femmes sortaient leurs bagages. Elles avaient chacune deux valises ; lui, comme d’habitude, s’était contenté d’un petit sac de voyage. Avant, il s’énervait en voyant sa femme emporter tant de bagages ; à présent, ça le laissait indifférent. Que chacune s’arrange à son avantage, et pour finir, c’est lui qui en profitait.

Romuald éprouva à nouveau l’inquiétante étrangeté de ce qu’il était en train de vivre. Irina était vêtue d’un pantalon de cuir qui lui moulait le cul, et d’un perfecto de vinyle rouge, Corinne avait adopté le look week-end à la campagne, et Clarisse, en tailleur, avait l’air d’aller ouvrir une cérémonie officielle. Le chauffeur du taxi était fasciné par l’étrange trio tandis que Romuald réglait la course.

La maison n’était pas très grande ; elle comprenait un seul bâtiment, celui qui restait d’un corps de ferme du dix-huitième siècle, mais elle avait été restaurée somptueusement. Il y avait une piscine dont une partie était à l’intérieur même de la maison, et l’autre, à découvert dans le jardin. Elle était chauffée, et quelle que soit la saison on pouvait en nageant passer de l’intérieur à l’extérieur. Le jardin contenait des essences inconnues dans la région, comme des cèdres originaires de la cordillère des Andes. Un jardinier l’entretenait toute l’année. Romuald avait eu peu l’occasion d’y venir. Sa belle-mère en parlait toujours comme d’une retraite qui lui permettait de se ressourcer.

Tandis qu’elle se courbait pour s’emparer des valises, il contempla son cul sanglé dans la jupe du tailleur. Laquelle des trois femmes le faisait le plus bander ? Il n’aurait su dire. Puis soudain, il comprit. Ce qui l’excitait, ce n’était pas tant chacune des trois femmes que l’idée improbable de les voir réunies.

Quand il pénétra dans le salon, il fut frappé, comme toujours, par le luxe insolent de la pièce. Combien de fois sa belle-mère lui avait fait subtilement sentir qu’elle menait plus grand train de vie que lui ? Des petits détails, des allusions… mais dont chacun enfonçait une fine aiguille chauffée à blanc dans son cerveau. Elle et sa fille étaient bien bonnes de l’avoir admis dans la famille. Jamais tout seul il n’aurait pu offrir à Corinne ce que sa belle- famille lui apportait. Jamais… Sauf que maintenant tout lui appartenait, y compris cette maison.

Irina fit le tour du propriétaire en poussant des cris d’émerveillement. Elle était nature, et c’est là ce qui plaisait à Romuald. Il savait qu’elle avait eu une enfance difficile, et elle n’éprouvait aucune honte à goûter un luxe qu’elle n’avait pas connu, et à le faire savoir. Dès qu’elle découvrit la piscine, elle se dévêtit dans le salon. Romuald admira de nouveau son corps musclé, son petit cul rebondi comme une balle de caoutchouc, et il surprit le regard de biais de sa belle-mère, visiblement jalouse. Irina enjoignit Corinne de la suivre ; celle-ci, sans la moindre gêne, se dévêtit devant sa mère. Toutes deux se jetèrent à l’eau avec délices, et quand elles en ressortirent, après un bon bain, elles s’embrassèrent goulûment sur la bouche. Irina enfila juste une culotte et son perfecto rouge à même la peau. La maison était bien chauffée, une légère vapeur flottait au-dessus du bassin interne de la piscine.

Devant l’air ahuri de la belle-mère, Irina prit un ton mielleux.

— Ben quoi, c’est les vacances, on a le droit de s’amuser, non ? Tu n’as rien à te mettre ? Attends ma chérie, je vais te trouver quelque chose…

Irina explora les différents étages, ouvrit toutes les penderies. Elle redescendit avec une tenue sombre accrochée à un cintre ; le plastique qui la recouvrait indiquait qu’elle revenait du pressing.

— C’est peut-être un peu juste pour toi, mais ça fera l’affaire…

Romuald reconnut l’ensemble d’une employée de maison qui avait assuré le service tout l’été précédent. Une tenue classique de femme de chambre, sa belle-mère tenait à ce que ses domestiques soient habillées de cette manière. Il se rappela avec quel mépris hautain elle traitait son employée.

Elle pâlit, balbutia :

— Vous ne voulez tout de même pas que je….

Irina la coupa avec un sourire carnassier.

— Ben si ! Les choses ont changé pour toi ma chérie, non ? Nouveau rôle, nouvelle tenue… Alors dépêche-toi de nous préparer quelque chose à becqueter, c’est le pays de la faim ici… Et quand je te parle, tu baisses les yeux !

Irina se tourna vers Romuald.

— C’est fou ce que nos jours les petites bonniches la ramènent ! Pour un peu, on dirait que ce sont elles les patronnes !

La jeune Russe apprenait vite…

*
*     *

En pénétrant dans la cuisine, Romuald comprit tout de suite pourquoi Irina avait dit que la tenue risquait d’être « un peu juste » pour sa belle-mère. La jupe, qui lui arrivait au milieu des cuisses, la moulait au point qu’on voyait les arêtes de la culotte. Quant au chemisier, impossible de fermer plus qu’un bouton, et comme Romuald avait imposé à la mère de Corinne des soutiens-gorge spéciaux, troués à l’endroit des tétons, la masse des nichons était en liberté dans la large échancrure. Les escarpins à talon très haut la contraignaient à tortiller sa large croupe pour marcher, aussi Clarisse, dans cette tenue, représentait ainsi l’image de la servante asservie. Romuald se mit à bander en revoyant mentalement l’attitude hautaine que sa belle-mère vis-à-vis de lui dans cette maison. La femme essayait maladroitement de préparer une salade composée ; on voyait qu’elle n’en avait pas l’habitude. Romuald se plaqua contre elle, ce qui la fit sursauter, car elle ne l’avait pas entendu approcher.

— Alors le métier rentre ?

Elle se tourna vers lui, les yeux embués de larmes. Elle donnait le change remarquablement bien :

— Quand est-ce que tout cela va cesser ? proféra-t-elle. Tu as pris ta revanche maintenant, et en plus tu m’obliges… Devant ma fille…..

La voix de Romuald se fit glaciale.

— Ta fille est encore plus salope que toi. Tu sais ce qu’on dit : la pomme ne tombe pas loin du pommier ! Et puis je ne t’oblige à rien. On a toujours le choix dans la vie. Toi tu as préféré faire la putain plutôt que de devoir travailler de tes mains par exemple. Enfin, d’une certaine façon, on peut dire que tu gagnes ta croûte maintenant… Ma chère Mamou, reprit-il d’un ton doucereux, continue ce que tu fais, on crève tous de faim. Et tu vas voir qu’on peut joindre l’utile à l’agréable.

La mère de Corinne se remit à l’ouvrage, et son beau-fils, toujours plaqué contre elle, tâta la chair tiède des seins ; il préférait les nichons de la mère à ceux de la fille. D’abord ils étaient plus gros, et leur plastique un peu molle excitait Romuald. Corinne avait une poitrine ferme, ses seins pointaient comme d’énormes poires à la verte fermeté. Mais ceux de sa mère s’étalaient un peu quand on les libérait de leur prison, ça les rendait vulnérables, et c’est ce qui plaisait à Romuald. Il joua à les presser l’un contre l’autre, à déformer leur masse comme si ses doigts s’enfonçaient dans de la glaise tendre ; il faisait rouler les gros tétons entre ses doigts. Il frottait sa queue, droite et dure, contre le tissu tendu de la jupe. Clarisse continuait à s’affairer, comme il le lui avait ordonné. Il lui murmura à l’oreille :

— Je vais te baiser, mais je veux que tu continues à faire la bouffe en même temps. Comme une bonne servante, capable de faire son boulot tout en se faisant enfiler…

Comme souvent dans les vieilles maisons, l’évier était bas, les générations d’autrefois étaient plus courtes sur pattes… En plus des hauts talons, la mère de Corinne était assez grande, aussi Romuald la fit se courber sur la pierre froide de l’évier. Obéissante, elle continuait tant bien que mal à éplucher les légumes. Il retroussa la jupe sur les larges hanches. Probable idée d’Irina, elle portait un string dont le cordon de soie disparaissait dans la raie des fesses. Comme chaque fois, le gros buisson de poils pubiens le ravit. De toutes les femmes qu’il avait connues, c’était de loin la plus velue à cet endroit. Il enfonça sa main dans l’épais fourré, en fit crisser les brins dans sa paume, tira dessus, ce qui arracha une plainte à sa belle-mère. Il remonta les doigts dans la raie à la recherche de l’anus dont il éprouva la souplesse avec le pouce. Rien d’étonnant à ce que le contrôleur l’ait sodomisée aussi facilement : Clarisse avait un cul on ne peut plus accueillant. C’était tant mieux, car si lui-même était grand amateur d’un plaisir que sa femme lui avait régulièrement refusé, il n’avait aucun goût pour forcer la chair des femmes. Il préférait que les femmes lui cèdent sans violence, même si un plaisir un peu brutal ne lui déplaisait pas.

Il déposa dans sa paume un épais filet de salive dont il tartina les grosses lèvres de la chatte. Les bourrelets de chair se ramollirent, puis se lubrifièrent d’eux-mêmes. Il empauma tout le con, malaxa les chairs, pinça les grandes lèvres. Tout en continuant ses tâches ménagères, Clarisse se mit à dandiner de la croupe en laissant échapper des gémissements sourds. Il prit un peu de mouille de la chatte et en oignit l’anneau de l’anus. Ce dernier devint encore plus doux, presque un peu mou. Il enfonça son pouce entier dans le rectum. La femme poussa un cri outragé, ses fesses se crispèrent pour rejeter l’intrus, puis se relâchèrent pour l’accueillir. Romuald crut qu’il allait éjaculer dans son pantalon, tant la situation l’excitait. Il se recula un peu pour profiter du tableau. La mère de Corinne était affalée sur le comptoir de l’évier, les fesses cambrées, les cuisses écartées. Elle lui offrait son cul. Mû par une intuition il tourna la tête vers l’entrée de la cuisine. Irina était là, accoudée contre le chambranle, simplement vêtue de son perfecto. Elle fumait tranquillement, la pupille dilatée par le plaisir de voyeur qu’elle éprouvait, et, les jambes légèrement fléchies, elle se branlait. Elle adressa à Romuald un clin d’œil égrillard. Cela lui fit cabrer la queue, et il encula d’un coup sa belle-mère. Cette dernière lâcha l’économe avec lequel elle épluchait les légumes et s’accrocha des deux mains au robinet de l’évier. Romuald allait et venait dans le rectum accueillant, et il n’était pas pressé d’en sortir. Il la possédait à présent, elle lui appartenait totalement. Il n’eut pas besoin de s’occuper de sa chatte pour qu’elle soit submergée par l’orgasme. Il se retint d’éjaculer. La soirée réservait encore quelques petites fêtes.

*
*     *

Le jardinier veillait à ce que quelques stères de bois soient rangés en permanence dans le garage. Dans la cheminée crépitaient les flammes d’un bois sec et odorant, du pin, et de temps à autre une pigne explosait en une petite gerbe d’étincelle. Le repas était terminé, la belle-mère les avait servis sans mot dire ; elle n’osait plus croiser le regard de Romuald. Irina qui avait le sens de la fête, aimait que l’on change souvent sa façon de s’habiller. Pour l’heure, elle avait endossé sa tenue de catwoman préférée, la combinaison de cuir qu’elle portait nue, pour le plaisir de sentir le contact de la peau animale à même la sienne. Romuald savait qu’elle avait également choisi les tenues de la mère et de la fille pour la soirée. Corinne était vêtue d’une robe de dentelle blanche qui la rajeunissait de dix ans, on aurait dit une étudiante de première année qui venait au bal des débutantes. Par contraste, sa mère était habillée d’une sévère robe noire qui lui montait jusqu’au cou, à peine égayée par un collier de perles. Ses cheveux étaient coiffés en un strict chignon, et son visage n’était embelli par aucun maquillage. On lui voyait les pattes-d’oie à l’angle de l’œil, les ridules au coin de ses lèvres. « Ce qu’elle a l’air vieille ! » se disait Romuald. Elle rappelait les matrones distinguées avec lesquelles il avait partagé une soirée en Corse lors d’un voyage d’études. Elles surveillaient leurs filles du coin de l’œil, déniant aux jeunes gens la moindre chance d’une quelconque approche.

Romuald dégustait, dans le profond fauteuil de cuir près de la cheminée, un armagnac hors d’âge que d’habitude sa belle-mère lui servait au compte-gouttes. Il avait rempli le grand verre ballon à moitié, en faisant un clin d’œil à Clarisse, dont le visage avait pâli. C’était un vrai plaisir qu’il goûtait là, qui s’ajoutait à celui distillé par la précieuse eau-de-vie. Malgré tout ce qu’il lui avait fait subir, chaque fois qu’il lui rappelait sa condition, elle se sentait humiliée comme si c’était la première fois. Il se remémora les mornes parties de scrabble qu’elle leur imposait à chaque week-end de ski. Là, elle était assise sur une chaise à côté de lui, droite comme la vertu, une tasse de verveine à la main. Corinne était allongée sur le canapé, la tête sur les genoux d’Irina, et elle parcourait un vieux magazine retrouvé dans un coin, et qui ciblait le public des adolescentes. On aurait dit une classique soirée de week-end à la campagne où tout le monde s’ennuie un peu. La voix d’Irina n’en parut que plus sonore lorsqu’elle s’adressa à la belle-mère :

— Savez-vous que votre fille suce très mal ?

Il fallut bien quelques secondes pour que tout le monde réalise de quoi elle parlait.

— Ben oui, c’est Romuald qui m’en a fait la confidence. À notre époque, on peut parler de tout, n’est-ce pas ?

Romuald rentra dans le jeu.

— C’est vrai, ça m’a beaucoup frustré au début de notre mariage. Maintenant j’en ai pris l’habitude…

— Et voilà comme un couple peut battre de l’aile renchérit Irina. Tout ça parce que les mères ne font plus leur travail. C’est bien à elles que revient cette partie de l’éducation de leur fille, non ?

Très pâle, la mère de Corinne balbutia des mots inintelligibles.

Romuald tira la flèche de Parthe.

— En tout cas vous, belle-maman, vous savez y faire, je peux en témoigner. Vous avez l’expérience, ça se sent, vous avez dû en faire un sacré nombre, des turlutes !

— Irina éclata d’un rire vulgaire, et contre toute attente, Corinne gloussa. Visiblement la gêne de sa mère l’excitait. La jeune Russe enchaîna.

— Il n’est jamais trop tard pour bien faire. Moi je propose une première leçon tout de suite. Allez, viens ma chérie, on va installer ta salle d’études…

Il y avait deux petits tabourets marocains dans le salon, Irina les installa de part et d’autre du fauteuil de Romuald, et la mère et la fille durent s’y asseoir. Irina semblait ravie de jouer à la maîtresse d’école qui tance les parents qui ne suivent pas le travail de leur enfant. Elle s’installa entre les deux femmes et se pencha pour sortir le membre qui allait être l’objet de tous leurs soins. Une chose au moins réunissait les trois femmes : leur fascination pour la queue de Romuald. Irina la palpa en la comprimant doucement, et tout de suite la chair gonfla. Elle le branla un peu pour le décalotter, et le membre devint dur. Le fait que la mère et la fille soient réunies excitait prodigieusement Romuald. Irina présenta le gland aux lèvres de Corinne, vêtue comme une première communiante.

— Allez, montre à ta maman comment tu t’y prends…

Docile, Corinne goba le gland violacé, et se mit à sucer la bite sur toute sa longueur comme si c’était un esquimau glacé. Irina prit un ton agacé :

— Qu’est-ce que je disais, elle s’y prend comme un manche, c’est le cas de le dire… Ta maman va te montrer comment il faut s’y prendre. Chère Madame, si vous voulez bien…

Une lueur de vice illumina le regard de la mère. On voyait que, soudain, elle prenait plaisir à reprendre le dessus sur sa fille. Elle saisit le membre à la base, l’air gourmand, se passa la langue sur les lèvres, et se mit à picorer délicatement le méat. La bite de Romuald tressaillit, son érection augmenta. Tout en la tenant comme un sceptre, la mère jeta un coup d’œil méchant vers sa fille.

— Que cette petite dinde ne sache pas tailler une pipe, ça m’étonne pas. À l’âge où toutes ses copines suçaient les garçons derrière les buissons du parc du lycée, mademoiselle préférait aller à la messe. Une phase mystique, elle nous avait dit. Regarde espèce de godiche comment je fais, et prends en de la graine !

Elle enroba de ses lèvres la muqueuse parme du gland et l’aspira doucement. Puis elle lécha toute la peau repliée du capuchon. Ensuite elle goba la queue, mais très lentement, jusqu’à ce que le gland lui touche la glotte. Elle la ressortit alors entièrement pour la gober à nouveau avec une lenteur exaspérante pour Romuald. Mais l’objectif était atteint, son membre était dur comme une barre de bois. Irina avait éteint les lumières, seules les lueurs des flammes éclairaient la scène, accentuant sa dimension sacrilège. Avec sa robe noire et sa coiffure sévère, on aurait pu prendre la mère de Corinne pour une vieille matrone italienne, éduquant sa fille pour l’offrir à un quelconque propriétaire terrien. Une mère acariâtre qui ordonnait maintenant à son enfant de mettre du cœur à l’ouvrage :

— À toi maintenant ! Et n’oublie pas de te servir de ta langue, tu peux lécher les couilles aussi, mais fais attention à tes dents ! À aucun moment il ne doit les sentir…. Quelle gourde tu fais !

Corinne était parfaite dans le rôle de l’oie blanche, on voyait qu’elle se piquait au jeu. Elle lapa les petits sacs fripés des couilles, avala la queue jusqu’à la racine en manquant de s’étouffer. Romuald sentit qu’il ne pourrait plus se retenir longtemps, mais c’était la bouche de sa belle-mère qui l’attirait. Il prit celle-ci par son chignon, lui enfonça sa queue d’un coup ; un sperme épais gicla au fond de la gorge de Clarisse, laquelle manqua étouffer. Quand elle se dégagea, un filet de foutre coula à la commissure de ses lèvres.

Sur un signe d’Irina, Corinne s’empara de la queue pour la nettoyer. Romuald se dit qu’il allait bientôt renouveler l’expérience, sa belle-mère avait sûrement encore des tas de choses à apprendre à sa fille…

CHAPITRE XII

Corinne avait un grand-oncle qui vivait dans la région, et que Romuald aimait bien. Il avait toujours été perçu comme un excentrique par son entourage, en particulier par la mère de sa femme. Lui avait très vite dilapidé l’héritage familial, contrairement à sa nièce qui n’avait de cesse de le faire fructifier. Puis il avait subsisté en célibataire endurci dans un chalet perdu au bout d’une route à peine carrossable. Un petit pécule lui permettait de manger, surtout de boire un vin qu’il faisait venir de Gigondas, et puis de temps à autre d’inviter des dames vénales, aux mœurs très libres… Un philosophe comme les aimait Romuald, passant de longues heures à fumer sa pipe au soleil en relisant les œuvres complètes de Donatien Alphonse, marquis de Sade… Une édition rare, la seule complète et reliée en cuir noir qui s’arrachait à prix d’or chez les bouquinistes.

Quand Romuald demanda de ses nouvelles à sa femme, il apprit qu’il avait été placé dans une maison médicalisée, une drôle de baraque située non loin du glacier Blanc du Pelvoux. Romuald se rappela avec amusement qu’elle était tenue par un vieux docteur qui avait eu quelques problèmes dans la région. Le toubib avait une façon très particulière de procéder aux examens médicaux des jolies dames…

Il décida de lui rendre visite.

L’institution était fidèle à sa réputation. Perdue au pied des montagnes, seulement accessible par un long chemin de terre complètement défoncé, on aurait plutôt dit une auberge de campagne qu’un centre médical. Il y avait d’ailleurs peu de pensionnaires. La chambre du grand-oncle était située dans une aile du bâtiment un peu à l’écart, et quand il en ouvrit la porte il découvrit une grande pièce coquette avec tout le confort. Le vieil homme était dans un fauteuil roulant, et, un livre à la main, il sirotait un grand verre de whisky. Il lui fit un accueil chaleureux, mais ne demanda aucune nouvelle de sa nièce. Ce fut Romuald qui lui en donna, et, à l’écoute des malheurs financiers de la belle-mère, les yeux du vieillard pétillèrent de malice. Mais Romuald voulait savoir dans quel doux asile le grand-oncle s’était installé, et à ses sous-entendus graveleux, il percuta vite. Il comprit mieux la retraite supposée du vieillard, le type de « soins » qu’offrait le toubib douteux, la tenue qui valorisait les formes des deux infirmières qu’il avait croisées. Romuald ne résista pas à dévoiler ce qu’étaient ses nouvelles relations avec sa belle-mère. Une joie méchante alluma le regard du vieillard :

— J’ai toujours pensé que la gentille Mamou devait être une sacrée salope sous ses dehors de businesswoman frigide… Ma foi ! En tout cas, si tu veux faire plaisir à un agonisant et lui amener sa petite famille, qu’il n’a pas vue depuis l’aube des siècles….

Romuald rigola de bon cœur. Il se doutait que chez ce vieux sympathique, tout n’était pas à l’agonie… Il se rappela que le toubib marron avait été un soupirant de Corinne. Le mariage avait failli se faire, mais au dernier moment on avait jugé que les arrières financiers du doc n’étaient pas assez solides. Décidément, un petit regroupement familial s’imposait. En se dirigeant vers la sortie, Romuald croisa une « infirmière », une Noire magnifique. Sa blouse lui arrivait à peine au ras de la chatte, et on voyait que ses seins énormes étaient libres sous le nylon blanc. Elle lui fit une œillade, il eut l’image de pupilles noyées de sperme. Il se retourna pour admirer le gros cul musclé rouler sous la blouse. Il avait hâte d’être au lendemain.

Ce fut le docteur qui les accueillit sur le perron. Il prit grand plaisir à étreindre Corinne, on voyait qu’un vieux désir l’animait toujours. Les quelques fades paroles échangées dans son bureau furent de pure forme, tout le monde savait pourquoi il était là. Il leur parla du « règlement » et de la philosophie de la clinique, tout le monde devait s’y conformer. Corinne et sa mère furent sommées de se changer dans une petite pièce attenante au bureau. Quand, rougissantes, elles réapparurent, Romuald se dit que le toubib ne s’embarrassait pas de faux-semblants. Les blouses immaculées qu’elles portaient étaient ultracourtes, très décolletées, et un minuscule bonnet coquin leur servait de coiffure. Blasé, le docteur voulut vérifier les détails.

— Vous avez pensé à tout ? Alors, montrez-nous !

Les deux femmes durent retrousser leur blouse. Corinne portait dessous une culotte de dentelle mauve dont l’entrejambe était fendu. Quant à sa mère, elle avait opté pour un string noir au triangle ajouré. D’un ton professionnel, le toubib approuva leur choix. Certains patients, expliqua-t-il, préféraient que le « personnel soignant » soit cul nu sous leur blouse. D’autres aimaient que l’on porte de sages culottes de coton. Mais l’oncle aimait les fanfreluches, question de génération…

Quand ils pénétrèrent dans la chambre, la plantureuse Africaine était à côté du fauteuil de l’oncle. Elle était nue. Malgré tout ce qu’elles avaient vécu ces dernières semaines, Corinne et sa mère semblaient dépassées par les événements. À la vue de la Noire, Romuald banda immédiatement. On aurait dit que son corps était sculpté dans un latex luisant. Mais c’était sa chatte qui magnétisait les regards. Sa fente avait une ouverture plus haute que la normale, on voyait distinctement le capiton des grandes lèvres, qui s’ouvraient légèrement sur une muqueuse violette. Elle souriait avec un air enfantin tout en branlant la queue du vieux sous une couverture, tandis qu’il lui explorait le cul. La scène semblait d’une banalité totale pour le toubib.

— Ah, je vois que les soins ont commencé…. Je vous amène de la visite. Vous serez heureux, j’en suis sûr, de revoir votre famille. D’autant qu’ils ont décidé de participer à votre traitement !

Le vieux eut un sourire cruel ; il prit tout son temps pour détailler la tenue des deux femmes. Romuald devina que sa belle-mère était mortifiée, c’était pour elle une nouvelle humiliation. Pendant des années elle avait mené la dragée haute à son oncle, lui faisant comprendre qu’il était le dernier des ratés, indigne de figurer en juste place dans la famille.

Le vieillard la héla.

— Viens un peu ici, ma chère Mamou, on va quand même se faire la bise…

À contrecœur, la belle-mère s’approcha du fauteuil de l’infirme. Elle jeta un regard dégoûté sur la bosse formée sous la couverture par la main de la négresse nue ; celle-ci s’activait sur le membre dont on voyait qu’il était de bonne taille.

L’oncle lui saisit le poignet et la tira pour que leurs bouches se joignent. Clarisse faisait un effort surhumain pour surmonter son écœurement. Il la tança :

— Eh bien, c’est comme ça qu’on manifeste sa joie de retrouver son vieil oncle ? Ton gendre m’a pourtant dit que tu étais devenue, comment dire… Très accueillante…

Il prit la femme par les deux poignets et de sa langue, lui fouilla longuement la bouche. Dans la position qu’il lui imposait, la courte blouse était remontée jusqu’en haut, et chacun pouvait admirer le cul blanc dont les deux gros quartiers étaient comme fendus par la lanière noire du string. Le vieillard passa une main sous la blouse et empauma la chatte. Tout à son aise, il se mit à pétrir les chairs intimes avec les fines dentelles de la culotte, pinçant les grandes lèvres, y enfonçant le tissu ajouré, jusqu’à ce que la belle-mère gémisse de honte.

— Je te préfère comme ça, ma chère nièce, bien humide et bien accueillante. J’ai toujours pensé qu’il y avait une sacrée cochonne derrière le masque de la dame patronnesse… Finalement, ce sera ton gendre qui t’aura débusquée. Petite garce, va…

Il avait mis de la tendresse dans ces derniers mots. Peut-être était-ce trop pour Corinne, de voir comment sa mère était traitée, tout d’un coup elle se plaignit de la chaleur, disant qu’elle ne se sentait pas bien. Le toubib l’accueillit dans ses bras, et la serrant contre lui, il lui passa la main sous la blouse, en jetant un regard interrogatif en direction de Romuald. Mais comme il avait déjà compris que tout était permis, il glissa sa main sous la culotte de celle qu’il avait convoitée dans sa jeunesse.

— Vous avez pris du cul, ma chère, mais ça ne vous en rend que plus humaine… À l’époque où j’espérais que vous fussiez mienne, je vous trouvais un peu maigre de la croupe. Mais là…

Corinne était trop défaite pour réagir. Le doc assura son emprise et lui baissa sa culotte à mi-cuisse. Il malaxa les grosses fesses comme de la pâte à pain, puis ses doigts recherchèrent la moiteur de la fente dans la touffe soyeuse. Un peu jalouse, la Noire intervint :

— Docteur, elle n’a pas l’air bien, je peux prendre sa température….

On était dans une clinique, il ne fallait pas l’oublier. On installa Corinne à quatre pattes sur le lit, et ce fut la Noire qui officia. Elle prit dans un tiroir un thermomètre d’un calibre bien plus gros qu’un instrument standard, puis elle claqua le cul offert pour faire comprendre à Corinne qu’elle devait se cambrer. Du pouce et de l’index, elle écarta la raie culière autant qu’elle put. Romuald, qui suivait ses gestes des yeux, n’avait encore jamais vu l’anatomie de son épouse de cette façon, et sous un éclairage aussi cru que celui de la chambre. Chaque détail était parfaitement visible. Une pilosité d’or roux lui grimpait dans la raie des fesses. La Noire leur fit une œillade obscène puis se suça le pouce pour l’enduire de salive. Elle assouplit ainsi le bord crénelé de l’anus. Tous virent que la chair s’amollissait sous la poussée experte du doigt. L’Africaine força un peu l’ouverture avec la pulpe du pouce, accentua sa poussée, et une première phalange rentra dans le cul de Corinne. Celle-ci laissa échapper un soupir de défaite, ce qui fit rire tout le monde, y compris sa mère. L’Africaine joua un moment à faire tourner son doigt dans le rectum soumis, tandis que des mouvements de la croupe suivaient inconsciemment le rythme de la fouille. Puis elle le retira d’un coup pour et encula la femme avec le thermomètre. Rien de médical dans son geste, elle enfonça l’épais cylindre de verre aussi loin qu’elle put, le ressortit pour l’enfoncer à nouveau, accentuant le rythme de sa sodomie. Corinne y prenait son plaisir, son cul se cambrait, allait au-devant de la pénétration du gros tube. Fasciné par le spectacle, le toubib, d’un geste, fit signe à l’Africaine de s’écarter. Le thermomètre, en partie dégagé du conduit du rectum, oscilla de façon grotesque. S’emparant de l’extrémité avec une délectation visible, le docteur enfonça l’instrument aussi loin qu’il le put. Corinne se cabra, contracta les muscles fessiers comme si elle voulait bloquer l’accès de son conduit. Mais c’était peine perdue. Elle se relâcha soudain, acceptant le viol de son cul. Elle feula, se dandina pour mieux sentir l’intrus qui la forait. Le visage du toubib était rouge brique ; il marmonna un chapelet d’obscénités.

— T’aimes te faire enculer, hein, petite salope… À quatre pattes, le cul poinçonné, c’est autre chose que de faire sa snob ! Ici, tu vas trouver tout ce qu’il faut… Et vu ta température, t’as besoin d’autre chose pour te soigner…

Romuald sourit intérieurement. Voilà un bout de temps qu’il ne considérait plus Corinne comme sa propriété. Si le docteur voulait prendre une revanche sur les frustrations de sa jeunesse, grand bien lui fasse. Lui était fasciné par le corps couleur de houille de la Noire. Les gros tétons violets, l’impression que la peau luisait de lubricité, que ses yeux appelaient le stupre…. Le simple fait de la regarder lui durcissait la queue et elle se rendait de l’effet qu’elle lui faisait. Elle passa devant lui en effleurant sa braguette avec son cul, comme par inadvertance. La belle-mère se tenait debout à côté du vieux, droite, crispée, tandis qu’il continuait à lui fouiller la chatte. La Noire écarta la couverture des genoux de l’oncle, libérant à la vue de tous un membre de belle taille qui réclamait son dû. Elle tança la mère de Corinne :

— Allez chérie, au turf, tu vas quand même pas le laisser comme ça…

Elle aida la femme à s’installer à califourchon sur les genoux du vieux, guida le gland vers l’orifice qui déjà béait suite aux tripotages de l’oncle, puis lui appuya sur les épaules pour qu’elle accueille le membre en entier. Clarisse se crispa, son oncle la dégoûtait plus que tout, mais bon gré mal gré elle dut accepter le mandrin dans son intimité. L’oncle s’empara des larges hanches en poussant un soupir de satisfaction.

— Eh bien voilà, ma chère nièce, ce qu’on aurait dû faire depuis longtemps… Tu vas voir, ça va te faire le plus grand bien à toi aussi, rien de tel qu’une bonne queue dans les chattes des mijaurées pour les décoincer ! Bouge le cul maintenant ma chérie, que je te sente mieux… Oui, comme ça ! Tu es encore très étroite malgré ton âge, on va bien s’entendre !

Vaincue, Clarisse allait et venait sur la queue du vieux, s’appuyant des deux mains sur ses épaules. Cela faisait tanguer le fauteuil, lui imprimait un roulis rythmé par les déhanchements de Mamou. Pendant ce temps, le toubib sodomisait son ancien amour, et Corinne poussait des gémissements de satisfaction à chaque coup de boutoir qui lui élargissait le conduit.

Romuald se demanda s’il allait pouvoir se retenir longtemps. Il avait suffi que la main couleur ébène sorte son membre et l’effleure, pour que déjà il ait envie de cracher son foutre sur la peau luisante…

*
*     *

Il avait neigé sur les sommets les plus hauts, mais l’air de la vallée était tiède, et une belle lumière avivait le paysage minéral et accidenté de la route. Romuald redescendait, seul dans la voiture. Il avait laissé tout son petit monde à la clinique. D’après ce qu’il avait compris, le toubib avait encore plein d’idées pour occuper le reste de la journée. Corinne et sa mère allaient rentrer sur les genoux…

Se retrouver seul quelques heures ne lui déplaisait pas. Irina était partie à Briançon faire du shopping, il lui avait indiqué un magasin où l’on trouvait de magnifiques bijoux faits avec des pierres de la montagne.

La maison était vide ; Romuald se déshabilla et se laissa glisser dans la piscine dont l’eau très chaude le détendit. Des images flottèrent : sa belle-mère arpentant le salon de cette maison avec son air hautain, en faisant claquer ses talons sur le plancher, en signe que c’était elle l’autorité. Il cherchait un mot et le trouva : outrage. Elle en aurait encore pour de longs mois à se sentir outragée au plus profond d’elle-même, avant d’accepter complètement sa nouvelle condition. Mais lui commençait à se lasser, il avait envie de prendre l’air. Pour les semaines qui venaient, il laisserait Corinne et sa mère aux bons soins du docteur. Elles avaient encore plein de réconfort à apporter aux autres patients de la clinique. Pour la boîte à Paris, Irina ferait une très bonne gestionnaire, surtout avec le nouveau style qu’il avait impulsé. Quant à lui, il avait besoin de prendre des vacances, seulement il savait que la solitude risquait de lui peser très vite. Il pensa à Amina, la jeune adjointe. Un petit séminaire d’études aux Seychelles lui ferait le plus grand bien, et la belle infirmière africaine serait sûrement partante…